

El Mensajero de los Postreros Días

Volveos, volveos, al Evangello de Cristo. EL CAMINO VIVO Por tanto, id y doctrinad a todos los Centiles - enseñándoles que guarden todas las cesses que os he mandado: - S. Mateo 28.19,20, Esta es nuestra Comisión.

> Organo Oficial del Bando Evangélico Gedeón Publicado y distribuído CRATIS como el Señor lo suple.

AÑO 4

HABANA, CUBA, ABRIL DE 1943

NUM.

Octava Conferencia General

En Colón Provincia Matanzas, Ahril 4 al 11 de 1943

6445

de Erimones

Aserrín es el alimento de los polacos Washington, Feb. 13. (A.P.)-La Oficina de War Information (Información de Guerra) OWI, dijo hoy que los germanos están haciendo de Warsaw el lugar de prueba para demostrar la clase de esclavitud y hambre y eliminación completa de enteras populaciones [Pasa a la Pag. 3]

JESUS PREDIJO ESTAS COSAS PA-RA LOS POSTREROS DIAS. S. Mt. 24.7.

Terremoto Mata a 11,000

Londres, Diciembre 10. (A.P.) En el distrito Midnapore de Bengal, los días 15 y 16 de Octubre 11,000 personas fueron muertas según informes hoy del gobernador. El informe dice que medidas de

[Pasa a la Pag. a]

VIVE TU PROFESION

Breves Notas de un Mensaje por el Obispo Daddy John, Habana, Diciembre 2-42.

Vivir es existir: existir —tener existencia. Para tener existencia ahora y eternamente delante de Dios es menester que vivamos lo que profesamos.

¿Cuál es tu profesión? ¿Hacia donde te está llevando? ¿Es de algún mérito? ¿Qué te dará en el fin? ¿Es un llamamiento de Dios o de Satán? ¿Tiene un fin espiritual [Pase a la Pag. 9]

ENSEÑANZA Y DECLARACION DE LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO Por Tomás C. Williams

Mayordomo de la Prov. de Oriente. El tema de la venida de Cristo. ha sido el tema que más ha animado a los santos a través de los siglos. No es un tema nuevo; puesto que tan temprano como la sép-[Pasa a la Pag. 4]

La Cita.

LA OCTAVA CONFERENCIA GENERAL

¿Quién responderá: Heme aquí enviame?

La llamada es universal. "A todos los sedientos: Venid, a las aguas; y los que no tienen dinero, venid, comprad, y comed. Venid, comprad sin dinero y sin precio, vino y leche". Is. 55.1.

Old la Triple Llamada.

"Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven. Y el que oye diga: Ven. Y el que tiene sed, venga: Y el que quiera, tome del agua de la vida de balde". Ap. 22.17.

Jesús Os Invita.

"Mas en el postrer día grande (Pasa a la Pag. 15]

do Montes **2**dad Depravadas

Lanzado debajo de un tren Clinton I. Place, Jr. de 11 años de edad fué empujado debajo de un tren por uno de sus amigos más allegado del colegio por el solo hecho que quería quitarle su reloj de pulsera barato y \$1.05 que llevaba en el bolsillo. Las autoridades están considerando las causas que serán traídas contra el "amigo" también de 11 años de edad.

OJO ELECTRICO

En los Postreros Días la Ciencia se aumentará Dan. 12.4

En un túnel de una vía solamente en Utah, E. U. A., el equipo de un ojo eléctrico controla perfectamente el tráfico, permitiendo a los vehículos de una dirección viajar por tres minutos y los de la otra dirección por el mismo espacio de tiempo.

Apretando el botón de un farol eléctrico inventado por un hombre de Chicago, especialmente para las guardias del air-raid, hace bajar una cubierta sobre el bombillo para convertir su luz opaca al color rojo o tapar completamente el bombillo.

EL FRUTO OLVIDADO La Tolerancia Notas de un mensaje por el Obispo Daddy John

Texto: "En esto es glorificado mi Padre, en que llevéis mucho fruto, y que seáis así mis discípulos". Jn. 15.8.

Tema: "Uno de los frutos tristemente olvidados, la tolerancia"

El "mucho fruto" se refiere a los frutos del Espíritu de Cristo que son los siguientes: "Caridad, gozo,

Pasa a la páginar8

HAMBRE EN LOS UL TIMOS DIAS SAN MATEO 24.7

LOS PRECIOS DE COMODIDAD EN LA CHINA HAN SIDO FIJADOS EL 15 DE ENERO

Chungking, Dic. 18. (A.P.)—Generalisimo Chiang Kai Shek, guiando una campaña que combate el alto precio de vivir en la China, anunció hoy que los precios de comodidad, precios de transportación, y sueldos serían fijados el 15 de Enero en el nivel de Noviembre 30 de 1942.

Según los peritos en asuntos económicos, el precio de la mayoría de las comodidades hoy en la China está como 50 veces más alto de lo que era antes de la guerra.

EL QUE DESEE EL PRIMER LUGAR. SEA EL PRIMERO EN SERVIR Mensaje por el Primer Asistente del

Oblspo Angel Hernández

Nuevitas, Camagüey Texto Mr. 1.44,45. "Y cualquiera de vosotros ne quisiere hacerse el primero, sera niervo de todos.

Porque el Hijo del hombre tampoco vino para ser servido, mas para servir, y dar su vida en rescate por muchos".

Existe una gran diferencia tre el mundo y los cristianos. dijo: 'Los que se ven ser Pasa a la pag. a

www.bluis.org

EL MENSAJERO DE LOS POSTREROS DIAS Editor y Administrador: OBISPO DADDY JOHN Habana. Reparto Miramar, Avanida 1ª y Calle 36. Asistentes y Traductores Evangelistas: MURIEL C. GELLERS ROBERTO MONDEJAR Contribuidores Mayordomos: ANGEL HERNANDEZ, torellaros. Primer Asistente del Obispo. FRANK ARNOLD YOUNG, Florida, Prov. de Camagüey. ROBERTO MONDEJAR, San José, Prov. de la Habana. LUCAS PONCE FRIAS, Zulueta, Prov. da Santa Clara. CHARLES E. KELLY, Pinar del Río, Prov. de P. del Río. THOMAS C. WILLIAMS, Las Tunes, Prov. de Oriente ANGEL Mª HERNANDEZ, Guamacaro, Prov. de Matanzas. REPORTERES DE LA BATALLA Mayordomos de Distritos: 1-IOSE SAMUELS. ARMANDO RODRIGUEZ. ALBERTO MONDEJAR. FERMIN MONDEJAR. JOSE ISABEL CARAZA -DARIO PEREZ RODRIGUEZ. -ELEOVALDO CABRERA. S-ARMANDO RODRIGUE -JOS. NAT. NARRISON. -HERIBERTO HERNANDEZ. OFELIA CHAVIANO. Secretaria. Publicado mensualmente, según la voluntad de Dios y como El la suple por ofrendas voluntarias y distribulde gratis. IMPRENTA "MARTIN" Telf. FO-7800 Real 22 Marianao **O**O**O**O**O**O**O**O**O**O**O**O AVISO Y ORDEN GENERAL

Que cada discípulo y Soldado de la Cruz que esté capacitado salga a trabajar en la viña del Señor por lo menos los miércoles medio día de cada semana, informando en el reporte el número de horas empleadas en servicio activo, o serán rebajados en grado.

Los Domingos y Miércoles será mejor.

La mitad de cada día si es posible, y esto no sería demasiado.

Por un ejemplo; tengo delante de mi un informe del mes de Noviembre de Blanca Ceballos en Jovellanos, la cual tiene se i niños, sin embargo, pasó 54 hojas en la viña. No se fué a sentar en dos o tres casas sino visit/ 180 casas durante el mes. Al m' mo tiempo ella es pastora de la glesia y está a cargo del campamento.

Me avergüenzo tener que decir, que en el mismo mes según sus propios informes habían discípulos sin causa que no visitaron ni una sola casa con las enseñanzas de Jesús. R cd da uno le será pagado con-

forme a sus obras.

Ahora ordeno que presten un servicio más activo. Todos los pastores de campamento se ocuparán en ver que este trabajo de afuera sea hecho por cada discípulo en el campamento que no tenga una excusa válida, de otra manera me informarán personalmente de cada

Además, todos los pastores de iglesias organizarán sus obreros que han hecho voto. Esto incluirá a los Buenos Samaritanos, Atalayas y Brigada de Luz.

Se debe celebrar una junta semanal para conferencia y oración.

Ponga en lista todas las personas que encuentre cualquiera de los obreros que esté interesado en nuestra causa y póngales en una lista especial de oración para cada

Se debe recibir los informes de distintos obreros; repasar la lista con cuidado y nombrar obreros calificados para visitar estos hogares. Si no da resultado, enviar a otro a la próxima semana; usando juicio y oración. Que se haga la oración antes de salir.

Si alguno está haciendo buena obra, obteniendo la victoria, ganando almas es mejor no cambiar aquél. Lo que queremos es traer las

Lleve un récord completo del trabajo de semana en semana y edifique sabiamente. La congregación cooperando.

Daddy John.

Pag. 1ra El que desee... pes entre las gentes se enseñorean de ellas y toman sobre ellas potestad (autoridad sobre las demás) mas entre vosotros no será así". Entre las gentes esa es la condición que prevalece y aún entre los religiosos; pero entre los verdaderos cristianos no será así. Entre las gentes del mundo todos quieren salos primeros, y para esto emplean cualquier medio. Entre los cristianos no puede ser así. El medio que los hijos de Dios tienen que emplear para llegar a ser el primero es la humildad.

De la humillación es de donde podemos ser levantados. En Ef. 4.9, dice: "Y que subió, ¿ qué es sino que también había descendido primero a las partes más bajas de la tierra? He aquí el ejemplo más alto, el mismo Hijo de Dios comenzó por las partes más bajas de la tierra para poder subir sobre todos los cielos.

Cuanto más nosotros los pecadores tendremos que humillarnos hasta el polvo de la tierra.

El edificio más alto del mundo, en los Estados Unidos, el Emperio

de los Estados que tiene 102 pisos sobre la tierra tuvo que buscar su fundamento en la profundidad, por lo•menos dos pisos debajo de la tierra para hallar la roca firme. Así el hombre que quiere escalar un lugar alto tiene que comenzar a escalar desde el fundamento que está en la tierra,

En la fabricación de las elevadas torres no se comienza por las cúspides, tienen que buscar sus fundamentos en la tierra.

Al hombre no le gusta enfangarse las manos; pero hay que empezar por servir, para ser servido. Sabemos lo que quiere decir servir, es primeramente trabajar al mando de otro, hacer trabajo do-

Una criada que sirve tiene que baldear, limpiar hasta el último lu-

gar de la casa.

Los crstianos debemos decirnos a nosotros mismos que tenemos que servir: el Señor comenzó por servir para llegar al trono del cielo. No temamos enfangarnos las manos ni los pies ni la ropa. No temamos coger sol ni gastar nuestros cuerpos por el Señor, el cuerpo de Cristo valía más que el nuestro y lo entregó por nosotros. Hay quién teme gastar su cuerpo; pero el Apóstol Pablo no, pues él dijo: "Mientras éste, nuestro hombre exterior, se va desgastando; empero. el interior se renueva de día en día". No temamos de usar nuestros cuerpos para la gloria de Dios, poniéndolo en sacrificio vivo en la obra de Dios, sobre todo en pro-pagar el Evangelio.

Necesitamos hombres de lucha contra el pecado que trabajen lo mismo en el monte que en la oficina, que no desprecien ninguna

Los hijos de Zebedeo le pidieron al Cañor un lugar a su lado en su reino; pero en esos momentos Cristo no tenía un trono delante, sino una cruz para ser clavado en ella y ese lugar a su lado no lo quería para sus discípulos. Cristo tuvo que llevar la cruz para escalar el trono y tomar la corona. Por tanto no hay corona sin cruz, hay que llevar la cruz para tomar la corona.

Dios ayude a los miembros de nuestra iglesia y especialmente a los discípulos a que sean humildes y que trabajen con sacrificio y esfuerzo y sin vanidad ni pretensión para que puedan alcanzar el lugar alto según la promesa del Señor.

Jesús Predijo... Pag. 1ra. relieve fueron impedidas por la campaña de desobediencia civil en esta área que es uno de los lugares fuertes de Mohandas K. Gandhi y el partido Congreso de toda la India.

Olas de...
que será la suerte de "cada pueblo, ciudad o nación que cae en ma-

nos de los nazis".

La historia de Warsaw, de donde han venido los informes más detallados de la nueva orden, fué hecho por la Oficina de Información de Guerra en un folleto de 24 páginas llamado: "Cuentos de una Ciudad". El material fué tomado "de todos los medios posibles, muchos de ellos hasta ahora de confianza".

La ciudad está actualmente muriendo informó la OWI, de la rabia a causa del hambre, tuberculosis y tifus, sin embargo la populación todavía "resiste la tiranía con toda

su fuerza".

blandos"

variación

"Warsaw está muriendo", informa la OWI. "Privados de las grasas necesarias y vitaminas, la populación cae presa fácilmente a la enfermedad. El agotamiento, hambre, y frialdad han obligado a muchos a quedarse permanentemente en cama".

En la primera parte del año 1941, nacieron en Warsaw 8,000 niños pero 21,800 murieron. "Los niños están mal formados, desfigurados, sufriendo de anemia y de huesos

El pan prieto e indigesto hecho de un 40 por ciento de aserrín es el único alimento con que los polacos pueden contar que comerán según informa OWI, y puede ser que en este invierno no haya pan en Warsaw. Tarjetas de alimentación que de rareza se reciben, permiten a los polacos menos de la cantidad en que pudieran existir y de poca

"Las personas adultas no reciben leche, un adulto es cualquiera per-

sona mayor de seis meses".

La clase obrera está en la última necesidad con los sueldos rebajados más oue el mínimo de lo que era en los tiempos antes de la guerra, mientras el costo de vivir ha subido a mil ciento diez por ciento.

Los ciudadanos han desbaratado las cercas y han quitado la corteza de los árboles para quemar, ya que los nazis han confiscado todos hogares y oficinas con calentadores de vapor. El carbón sólo se puede comprar a contrabando y cuesta a \$160 la media tonelada. Un huevo cuesta 60 centavos, una libra de carne de puerco como \$4.00 y una libra de mantequilla \$9.00 y \$11.00. CUMPLIMIENTO DE LA ESCRITURA

Fuerte Temblor.

New York, Enero 27. (AP.)— Un terremoto que se describe como sumamente fuerte y aproximadamente 4.650 millas de New York fué registrado anoche por el sismógrafo de la Universidad de Fordham.

LOS MUERTOS ESTAN MUERTOS NADA SABEN

Caja de Preguntas, Matanzas.

Tenga la bondad de explicarme 1 de Pedro 3.19. "En el cual también fué y predicó a los espíritus encarcelados". ¿Fué durante el tiempo que Jesús estuvo en el sepulcro? M. G. F.

Para poder entender bien es menester estudiar toda la oración que encierra esta escritura; de un punto al otro. Así que leeremos desde

el verso 17.

Ver. 17. "Porque mejor es que padezcáis haciendo bien, si la voluntad de Dios así lo quiere, que haciendo mal. Porque también Cristo padeció una vez por los pecados, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, siendo a la verdad muerto en la carne, pero vivificado en espíritu. En el cual también (él, Cristo) fué y predicó a los espíritus encarcelados; ver. 20, los cua-

El Mensajero de los Postreros Días

BANDO EVANGELICO GE-DEON "SANTIDAD"

Observancia del Séptimo Día

LA IGLESIA DE DIOS

No hacemos colectas

Ninguno de nosotros tenemos sueldo, salario o compensación.

Viviendo enteramente por fe en el Dios de los Vivientes. Ofrendas voluntorias a Dios siempre san aceptables para que la VERDAD pueda ser impresa y distribuída GRATIS en todas partes del munda. Si Ud. cree que ésta es la dactrina verdodera, su ofrenda valuntaria será muy apreciada y reconacida en el nambre de nuestro Señar Jesús.

Obispo Daddy John, Habana Rpto. Miramar, Ave. 1a. y calle 36. 258 Iglesias y Sucursales. Incorparada baja las Leyes de Cuba.

Usted se fijará que esta Escritura trata de dos planes de salvación. Uno, en tiempo de Noé, aquellos que creían la predicación del Espíritu Santo durante cien años por medio de Noé el siervo de Dios

a un mundo encarcelado en pecado; (porque todo el que esté atado por sus propios pecados está encarcelado por Satán) y entrando en el arca fueron salvos.

El otro plan es del Nuevo Testamento; todo aquel que cree la predicación de Jesucristo y entra en su arca de salvación. No olvidando las señales que siguen a los que

creen.

En cuanto a la predicación de Jesús a los muertos mientras estuvo en el sepulcro, la Biblia nos enseña claramente que los muertos nada saben, y que "el espíritu (de ellos) vuelve a Dios que lo dió". Ec. 12.7. "Y el polvo se torne a la tierra como era y el espíritu se vuelva a Dios que lo dió". Es inútil predicar a los muertos, o a los espíritus, porque el espíritu no anda en la tierra, se ha apartado, y no se le puede predicar.

Nótese lo que dice el hombre más sabio que el mundo ha conocido bajo Cristo Jesús: Ec. 9:5,6,10, "Porque los vivos saben que han de morir: mas los muetros nada saben, ni tienen más paga; porque su memoria es puesta en olvido. También su amor, y su odio y su envidia, feneció ya: ni tiene ya más parte en el siglo, en todo lo que se hace debajo del sol. Todo lo que te viniere a la mano para hacer, hazlo según tus fuerzas: porque en el sepulcro, adonde tú vas, no hay obra, ni industria, ni ciencia, ni sabiduria".

Cristo Jesús siendo "la potencia y sabiduría de Dios" sabe todas estas cosas por lo cual no iría a predicar a los muertos ni a sus espí-

ritus ya vueltos a Dios.

Desde el tiempo de Adán hasta ahora Cristo está predicando por medio de sus elegidos, instrumentos escogidos, como Noé y otros que tienen el Espíritu de Cristo a los espíritus encarcelados —todos los transgresores de su santa ley; pecadores, atados por el pecado en la cárcel de Satán. La predicación es a los que aún viven y tienen la oportunidad de arrepentirse, y la predicación es hecha por el Espíritu Santo que redarguye al mundo de pecado, según Jesús declara en San Juan 16:8.

Obispo Daddy John.

T U

"Tú eres el que tienes que decidir, Si lo harás o lo vecharás. Tú mismo tienes que decidir Si guiarás o te quedarás atrás. Si has de llegar hasta la meta O conformarte con quedar donde (estás.

Tomarlo o dejarlo. Hay algo que (hacer.

Piénsalo bien y decídelo tú".

¿PUEDE UNO TENER IMAGENES E IDOLOS SI NO LOS ADORA?

1 de Reyes 6.29.

Caja de Preguntas, Prov. P. del

Río. D. López.

En el artículo que precede a éste titulado: "¿Idolos o Sacrilegio?", también encontrará esta pregunta ya contestada en parte, el mandamiento dice: "No te harás imagen, ni ninguna semejanza de cosa... que Dios creó". "Porque yo soy Jehová tu Dios, fuerte, celoso". El hombre no debe tratar de imitar la obra de Dios para su propio uso. Lo que Dios ordena que se haga para El, eso se hará; pero no para nosotros mismos. "No te harás", para tí mismo.

Muchos creen que el tabernáculo de Moisés en el desierto era figura o fué hecho según el diseño que le fué mostrado en el monte, del tabernáculo y santuario de Dios en el cielo; así que era de Dios y pa-

ra .Dios.

"Fué, pues, necesario que las figuras de las cosas celestiales fuesen purificadas con estas cosas; empero las mismas cosas celestiales con mejores sacrificios que éstos". Heb. 9.23. Pablo está refiriéndose al diseño de las cosas en el cielo.

"Los cuales sirven de bosquejo y sombra de las cosas celestiales, como fué respondido a Moisés cuando había de acabar el tabernáculo: Mira, dice, haz todas las cosas conforme al dechado que te ha sido mostrado en el monte". Heb. 8.5. A San Juan le fué mostrado el tabernáculo del testimonio en el cielo.

"Y después de estas cosas miré, y he aquí el templo del tabernáculo del testimonio fué abierto en el cielo". Apo. 15.5.

La escritura de la pregunta 1 Re. 6.29 dice: "Y esculpió todas las paredes de la casa alrededor de diversas figuras. de querubines, de palmas, y de botones de flores, por de dentro y por de fuera". Yo vuelvo a repetir, lo que Dios manda hacer, hacerlo; lo que ordena no hacer no hacerlo.

Un ejemplo: Dios habló a Moisés diciendo: "Y hablarás a los hijos de Israel, dicendo: Este será mi aceite de la santa unción por vuestras edades. Sobre carne de hombre no será untado ni haréis otro semejante, conforme a su composición: Santo estro por santo habéis de tenerlo vosquros". Exo. 3.31,32. Le fué permitido hacerlo para el Señor, pero no para ellos —los hombres. Véase también el verso 37 acerca del perfume o la confección.

David lo comprendió así según podemos ver en 1 Cro. 28.19: "Todas estas cosas, dijo David, se me han presentado por la mano de Jehová que me hizo entender Todas las Obras del Diseño". Ver. 21, "Heaquí las órdenes de los sacerdotes y de los Levitas, para todo el ministerio de la casa de Dios".

Las obras según el "diseño que Dios mostró" es permisible; pero todo lo que no sea las obras según el diseño que Dios demuestra para su casa, sino en desobediencia del segundo mandamiento que dice: "No te harás imagen, ni ninguna semejanza" eso no harás, porque si nadie las hiciere no habría ningún adorador.

El Señor desaprobó y castigó severamente a los hijos de Israel por hacer el becerro de oro. Exo. 32.35. "Jehová hirió al pueblo". Y cientos de años después declaró que es-

NUESTRO LEMA DE 1943 FIJESE EN LA LUZ ROJA

Cuando uno cree que ha llegado a un punto tan alto en la vida que piensa que no puede caer; ese es el tiempo cuando caerá.

Daddy John.

Llevad siempre en la mano derecha dulce paz, para silenciar las lenguas viciosas.

1941

Piense antes de habler. Hable dei bien. Ore contra el mai.

1940

Oh Señor, 'ayúdame a ganar un alma para Jesús, hoy.

1939

Solo soy uno, pero soy uno. No lo puedo hacer todo, pero algo puedo hacer.

Lo que puedo hacer lo debo hacer. Y lo que debo hacer, con la syuda de Dios lo haré.

1938. Cada miembro, un obrero.

ta era una de las grandes abominaciones a El.

Eze. 8:6-10. "Díjome entonces: Hijo del hombre, ¿no ves lo que éstos hacen, las grandes abominacio*nes* que la casa de Israel hace aquí, para alejarme de mi santuario (el pecado nos separa). Mas vuélvete aún y verás abominaciones mayores... Dijome luego: Entra, y ve las malvadas abominaciones que éstos hacen allí. Entré, pues, y miré, y he aquí imágenes de todas serpientes y animales de abominación, y todos los *ídolos* de la casa de Israel. que estaban pintados en la pared alrededor". w.bluis.org

¿Está la casa de Israel todavía provocando a Dios con sus abominaciones, pinturas, retratos e idolatría? El Señor no les ordenó que hicieran esas cosas, eran ideas de hombres. El pecado nos separa de Dios y le hace a El separarse de su santuario según el verso 6 de la escritura citada.

Repito, lo que el buen Dios ordena que se haga, hágalo. Lo que dice que no se debe hacer como en el segundo mandamiento, no lo haga. Obispo Daddy John.

Emse lanza... Pag. 1ra. tima generación contando desde Adán a Enoc le fué dada una revelación de la segunda venida de Cristo. El profetizó, diciendo:

"He aquí, el Señor es venido con sus santos millares, a hacer juicio contra todos. y a convencer a to-dos los impíos de entre ellos tocante a todas sus obras de impiedad que han hecho impíamente, y a todas las cosas duras que los pecadores impíos han hablado contra él". Jud. 14,15. El mismo bendito Salvador consoló a sus discípulos con las siguientes palabras: "Vendré otra vez". Los ángeles consolaron a los discípulos el día de la ascensión del Salvador diciendo: "Este mismo Jesús que ha sido tomado desde vosotros arriba en el cielo así vendrá como le habéis visto ir al cielo". Hech. 1.11. Otra vez el Señor y Salvador Jesucristo, en el capítulo 24 de S. Mateo profetizó de su advenimiento.

El capítulo 2 del libro de Daniel es una profecía que señala el fin del mundo, la venida de nuestro Señor y Salvador Jesucristo

Jesucristo dió una enseñanza tocante a su advenimiento que debemos cuidar y no contradecir, "Empero del día y hora nadie sabe ni aún los ángeles de los cielos, sino mi Padre sólo". Mt. 24.36.

Guillermo Miller, uno de los predicadores del siglo pasado, tomando el verso 14 del cap. 8 del libro del profeta Daniel, adjunto al cap. 9 del mismo libro y otros libros del Antiguo Testamento, sacó en consecuencia de su estudio que el fin del mundo sería en Octubre de 1844 y otros predicadores que fueron convencidos por sus enseñanzas predicaron las mismas doctrinas. Además hay en este tiempo quienes están predicando que nuestro Señor Jesucristo vino en el año 1914; ignorando tal vez voluntariamente, las palabras del Salvador Jesús, que dijo: "Porque como el relámpago que sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la venida del Hijo del hombre". Mt. 24.27. "Todo ojo le verá". Apc. 1.7.

La señora María A. Willson de Williams, como creyente en la segunda venida de Cristo, varias veces me hablaba de su esperanza de no gustar la muerte antes de ver al Señor Jesucristo venír en gloria, ella murió en el año 1918 con esperanza de ser vivificada en la primera resurrección.

Estando yo en una escuela preparatoria en el año 1916, mi maestro de Historia Bíblica era Adventista, en ese año él me dijo que no creía que Jesús demoraba su venida diez años más; como hijo primeramente y luego como alumno siempre ful atento a sus enseñanzas, pero que el espíritu que estaba en mí, nunca me daba testimonio de que esto era así, y mi sentimiento ha permanecido en silencio acerca de eso. Hoy después de más de 30 años leyendo, estudiando y me3 ditando en la Biblia, la Santa Palabra de Dios, vengo a exponerles el resultado de mi estudio, tocante a la venida de Cristo.

"He aquí el día de Jehová viene crudo y de saña y ardor de ira para tomar la tierra en soledad, y traer de ella sus pecadores". Is. 13.9. "Aullad; ¡Ay del día!" Ez. 30.2.

Según la inspiración divina, Dios puso el sol y la luna y las estrellas en la expansión de los cielos, no solamente para alumbrar sobre la tiorra, sino también que fuesen por señales y para las estaciones y para días y años. Gen. 1.14.

Lo primera porción del tiempo soñalado por Dios, fué un día. "Y dijo Dios: "Sea la luz: y fué la luz. Y llamó Dios a la luz Día y a las tinieblas llamó Noche y fué la tarde y la mañana un día". Gn. 1.3,5.

Con la institución del Sábado Dios señaló la séptima porción de tiempo y lo instituyó reposando ese día de todas sus obras que había criado y hecho. Dios instituyó el Sábado bendiciendo la séptima porción de tiempo, y como sabemos que sólo Dios puede bendecir y lo que El bendice ninguno puede maldecir; Dios santificó la séptima porción de tiempo. lo santificó para un uso sagrado, lo santificó para que sus hijos le adorasen en ese día. Gn. 2.1-3.

Cuando las aguas del diluvio estaban sobre la tierra Noé envió a la paloma del arca por intervalos de siete días. Gn. 8.10-12.

Cuando Dios descendió sobre el monte de Sinaí para dar la ley a Moisés en el cuarto mandamiento hizo memoria del Sábado, diciendo: "Acordarte has del día del reposo para santificarlo". Ex. 20.8. Dios reclama el séptimo año, año de reposo para la tierra. "Seis años sembrarás tu tierra y seis años poda-

rás tu viña y cogerás sus frutos; y el séptimo año la tierra tendrá sábado de holganza, sábado a Jehová, on sembrarás tu tierra,ni podarás tu viña". Lv. 25. 3,4.

La séptima parte de tiempo es consagrada a Dios apesar que hay hoy teólogos que dicen que esa ley es para los Israelitas, yo particularmente creo que esa ley no sólo fué dada para los Israelitas, sino también para todos aquellos que aceptan el Dios de los Israelitas como Dios suyo.

Amenaza de Dios contra su pueblo "Yo asolaré también la tierra, y

EL PREDICADOR SILENCIOSO

El Mensajera es un instrumenta de Dios.

Trabaja día y noche, mientras usted duerme y noda le cuesta al lector.

PROCURE QUE NO MUERA

en sus manos, páselo a los vecinos y amigos.

Será nuestra gran recompensa saber que ha servido de olienta para algunas, una bendición a muchos y que ha fartalecido a todos en la fe de Jesús.

Oueremos saber de usted.

se pasmarán de ella vuestros enemigos que en ella moran". "Y a vosotros os esparciré por las gentes y desenvainaré espada en pos de vosotros: y vuestra tierra estará asolada y yermas vuestras ciudades". Entonces la tierra holgará sus sábados todos los días que estuviere asolada, y vosotros en la tierra de vuestros enemigos: La tierra devuestros enemigos: La tierra descansará entonces y gozará sus sábados. Todo el tiempo que estará asolada, holgará lo que no holgó en vuestros sábados mientras habitabáis en ella. Lv. 26. 32-35.

En los días del rey Joaquín, él hizo lo malo en ojos de Jehová, y fué llevado cautivo por el rey de Babilonia, Nabucodonosor. 2 Cro. 36.9.10.

Nuevamente la inspiración divina hace su declaración. Para que se cumpliese la palabra de Jehová por la boca de Jeremías hasta que la tierra hubo gozado sus sábados porque todo el tiempo desde su asolamiento reposó hasta que los setenta años fueron cumplidos. 2 Cro. 36. 21.

Este estudio de "La Segunda Venida de Cristo" sigue el cumplimiento de las profecías y nos ensena que estamos llegando al fin.

cumplimiento la siguiente escritura Apc. 20. 1, 2, 7. "Y ví un ángel descender del cielo y prendió al Dragón aquella serpiente antigua que es el Diablo y Satanás y le ató por mil años". El ver. 6 nos habla de la primera resurrección, que se efectuará, a la segunda venida de Cristo. El atamiento de Satanás marca el principio del milenio, mil años que la tierra gozará de sus Sábados, lo que no goza hoy por causa de los pecadores.

Que Dios ayude a todos los que lean este mensaje a hacer reconciliación con El y a que luchen para tener derecho a la primera resurrección.

ESTUDIOS BIBLICOS DEL HOGAR LECCIONES DE LA VIDA APRENDIDAS EN LA ESCUELA DE LA AFLICCION

Los Miércoles a las 8 p. m. Bueno es Haber Sido Afligido,

Sal. 119.71. Práctico para Cada Día, Is. 1.16,17. Lo Que Dice El Gran Maestro,

Mt. 11.29.
Todo Guía a Cristo, Jn 6.45.
Cuando Se Ha Aprendido el Alma
Será Purificada, Ef. 4.20-23
Resultado: Perfecto Contentamiento, Fil. 4.11.
EL PROPOSITO DE LA VIDA
El Servicio de Dios, Jos. 24.15.
Buscar el Reino de Dios, Mt. 6.33.
Haciendo la Voluntad del Padre,

Jn. 4.34. Terminando la Tarea, Jn. 17.4. Acabando la Carrera con Gozo. Hech. 20.24.

Adquiriendo la Semejanza de Cristo, Fil. 3.13,14.

LA VIDA ETERNA Condiciones — Igual a los Angeles, Lc. 20.36.

Una Promesa del Padre, Jn. 8.51. Es Esencial que Creamos, Jn. 11.26. Perseverancia en Hacer Bien, Rom. 2.7.

Es Una Herencia Permanente,

Alcanzada Por Medio del Evangelio, 2 Tim. 1.10.

OPORTUNIDADES PERDIDAS
Los Egipcios Tratando de Escaparse, Ex. 14.24.
Israel Entrando en la Tierra Prometida, Nu. 14.40-45
Saúl en Arrepentirse,

1 Sam. 15.24-26. Israel en Arra entirse del Pecado, Jer. 8.20.

Las Virgenes Fatuas, Mt. 25.11.12. Judas de su Traición, Mt. 27.3. Tocando en la Puerta Cerrada.

Lc. 13.25. Esaú de Vender su Primogenitura, Heb. 12.17.

Cuando el Señor venga tendrá

LA JUVENTUD MUSSTRA CONSEIOS SANOS

Notas de un Mensaje del Obispo Daddy John a la Sociedad de "Esfuerzo Cristiano Gedeón".

Todos los jóvenes deben tener una meta, un objeto en la vida y proseguirlo.

Una piedra que siempre está rodando no cría moho.

Trozos de leña van acarreados por la marea. Algunas personas son como las olas incansables, o como barcos sin timón. Las manos ociosas son herramientas del diablo y el corazón ocioso es el lugar donde él trabaja. Deben procurar estar ocupados apuntando siempre hacia la meta en la vida.

Las personas perezosas nunca cumplen nada que sea bueno. Comiencen desde abajo y trabajen para subir entonces estarán sobre un

fundamento seguro.

Un joven que se había graduado con altos honores salió en busca de una posición. Caminó por muchos días sin tener resultados. Casi desalentado contó a su familia cual había sido su experiencia buscando una posición. Cuando terminó su relato, díjole su abuelo: "Hijo, ¿has visto alguna vez hacer una chimenea ponerle el primer ladri-llo en el aire?" El joven confesó que no, "Ahora", dijo el abuelo, "cuando salgas mañana, mete el orgullo en tu bolsillo, y pide que te den trabajo, yo creo que lo encontrarás. El joven que esperaba obtener-una "posición" el primer día que salió comprendió y aceptó el consejo. Pasó al otro día por un establecimento grande donde había ido el día anterior, buscando la posición. El presidente de la compania estaba a punto de entrar en el establecimiento y reconociendo al joven le preguntó: "¿Ya encontró usted la posición?" "No", le contestó el joven, "hoy estoy buscando un trabajo". "Pues bien, si usted quiere un trabajo, entre para acá". Y para probar al joven le dió uno de los trabajos más sucios que había. Era muy lejos de sus esperanzas el día cuando se graduó, pero recordando el consejo de su abuelo comenzó el trabajo y lo hizo bien hecho. Entonces le fué dado un trabajo mejor y fué ascendiendo hasta que pudo poner el ladrillo de arriba en la capacidad / un administrador de la compa .ía.

Todas las personas tienen influencia. Estamos ayudando o perjudicando a nuestros semejantes: Tal vez no guardamos ni un pensamiento por una persona que está cerca de nosotros; tal vez ni decimos una palabra ni le damos una mirada buena o mala sin embargo le consolamos y le ayudamos, o le

entristecemos y le desalentamos con nuestro semblante cuando nos mira.

Nadia está en pie o cae solo. Nuestra influencia continúa. Hay quien constantemente está ayudando a sus semejantes por sus miradas o palabras de amor, y hay quienes constantemente causan depresión por no pensar en el bienestar de los demás.

Una vez en Nueva York un botón fué apretado que hizo disparar cañones y sonar campanas alrededor del mundo: sin embargo el hombre que tocó el botón no oyó ni un solo sonido.

Una moción constante. Se dice, que la pulsación de la atmósfera una vez puesta en moción por la voz human sigue andando aunque ya no es oído el sonido. Las ondas del aire puestas en movimiento por

DETENGASE HOMBRE!

¿Adónde va Usted?

EL EVENTO MAS GRANDE DE NUESTRO TIEMPO ESTA PRONTO A ESTALLAR

LA SECUNDA VENIDA DE CRISTO

Lea la Biblia: San Mateo el capítulo: 24. S. Marcos cap. 13; S. Lucas cap. 21; Los Hechos cap. 1 versos 9-11. Las profecías están casi todas cumplidas. Las señales que Jesús dijo que serían antes de su segunda venida están teniendo su exacto cumplimiento

ante nuestra vista. Esta ganeración le verá venir Mt. 24.34. Mr. 13.30. PREPARESE PARA EL ENCUENTRO CON SU DIOS.

las palabras habladas van viajando por la superfice de la tierra y
océanos y en menos de veinticuatro horas cada átomo de
la atmósfera ha sido afectado
por el movimiento alterado. Considerándolo así ¡qué extraño es este
aire que respiramos!, ¡qué libro en
que está escritó para siempre todo
lo que el hombre ha hablado!

Lance una piedra al agua. Baja al fondo y se pierde de vista pero del pequeño hoyo que marca el lugar donde cayó son formadas pequeñas sortijas que van rodando y ensanchándose hasta llegar a la costa.

Esa palabra áspera, de odio, escarnio u orgulio, fué hablada de pronto y por el momento produjo una depresión o herida ¿y cree que eso fué todo? no, eso no fué todo. Dejó una influencia eterna. No se olviden de nuestro lema: "Piense antes de hablar; hable del bien y ore contra el mal", así se guardará de mucho mal para ustedes mis-

mos y para otros.

La naturaleza deja sus rastros. Nada sucede que no deja sus rastros.

En Una Lápida encontrada a la cabecera del sepulcro de una niña querida estaban estas palabras inscriptas: Una niña de quien dicen sus amiguitas: "Era más fácil ser buena cuando ella estaba con nosotros".

El apóstol Pablo escribió diciendo a los Corintios: "Nuestras letras sois vosotros, escritas en nuestros corazones, sabidas y leídas de todos los hombres". 2 Cor. 3.2.

Tristes fueron las palabras de un hombre moribundo que dijo: "¡Oh, quién pudiera recoger mi influencia y enterrerla conmigo!" Todas las personas tienen influencia buena o mala.

Que la influencia de los miembros de esta sociedad de jóvenes sea siempre para bien.

Como todos tenemos que ser probados para saber lo que hay en nuestros corazones si somos vencedores dignos de aquel siglo o no, es bueno probarnos a nosotros mismos.

La conversión no es la reparación de una vieja estructura; pero es destruyendo el viejo edificio y edificando uno nuevo. Ni es poner un remiendo. Un cristiano es una nueva criatura, Desde el fundamento hasta lo último él es todo nuevo. "Todas las cosas llegan a ser nuevas". La conversión es una obra profunda, una obra de corazón; viva todo al revés y hace un nuevo mundo para él.

Una muchacha de Escocia fué convertida. Le fué preguntado si su corazón estaba cambiado, ella dió ceta hermosa respuesta: "Sé que algo ha cambiado, podrá ser el mundo, o podrá ser mi corazón, pero hay un cambio porque todo está distinto a como era antes".

El corazón es un manantial. Es el manantial del hombre. La vida fluve por distintas aberturas —la boca, la mano, los ojos, pero todo mana del manantial principal— el corazón.

Procuren ser como Daniel. Un niño llamado Jaime Brown, iba para su casa por un camino de campo. Unos cuantos muchachos impíos los cuales le despreciaban porque él asistía a la iglesia y rehusaba juntarse con ellos en sus vilezas: éstos salieron de un bosque donde estaban escondidos con un perro feroz y le dijeron al pasar: 'Jaime, tú tienes que repetir las palabras malas que te decimos antes de dar otro paso, o te soltamos el perro". Entonces comenzaron a jurar y a repetir las palabras más indecibles que hay. Jaime había

www.bluis.org

aprendido con su mamá que era malo tomar el nombre de Dios en vano y decir palabras malas, así que dijo simplemente: "Déjenme ir, yo quiero ir para mi casa". Pero el más grande de ellos le dijo: "Ni un paso más hasta que no repitas estas palabras conmigo. Dí este juramento y te dejaremos ir". Solto un torrente de palabras viles e impías. "Yo no me atrevo decir eso", replicó el muchacho, "y uste-des no tienen derecho de pedirme eso". "Repite el juramento este mismo momento o te soltamos el perro". "Yo no lo diré y ustedes no tienen derecho de soltarme el perro'. Una oportunidad más le dieron y entonces le soltaron el perro.

Esa, noche sentado junto a su madre y demás niños alrededor de la chimenea el niño valiente contó el resto de su experiencia. Mientras sus perseguidores estaban soltando el perro, le vino a la mente que Dios, el que había cerrado la boca de los leones en el foso donde estaba Daniel, también podía cerrar la boca del perro feroz en aquel camino solitario. Y Dios le cerró la boca. El grande perro ladraba al muchacho indefenso por breves segundos, fué corriendo hacia él, pero, ni le mordić ni hacía por morderlo, y Jaime fué librado de las manos de ellos.

Ahora para terminar digo: que se atrevan a ser cristianos. Busquen las cosas que permanecen, las cosas que duran hasta lo último.

Buscad el alimento espiritual. "Trabajad no por la comida que perece, mas por la comida que a vida eterna permanece, la cual el Hijo del hombre os dará porque a éste señaló el Padre que es Dios" S. Jn. 6.27.

Buscad las tres gracias. "Y ahora permanecen la fe, la esperanza y la caridad, estas tres: empero la mayor de ellas es la caridad". 1 Cor. 13.13.

Buscad las cosas invisibles, "Porque las cosas que se ven son temporales, mas las que no se ven son eternas". 2 Cor. 4.18.

Buscad el reino espiritual. "Las cosas que son firmes". Heb. 12,27. Buscad primeramente el reino de Dios y su justicia (el primer deber del hombre) y todas estas cosas os serán añadidas". Mt. 6.33.

Ahora jóvenes. ¿qué más necesitais y qué más deseáis?

Sed como Daniel, sed cristianos.

AT IMENTO PARA MEDITACION Un hombre humilde es un hom-

bre feliz.

No hay adoración donde no hay gozo.

La adoración es algo más que el tomor de Dios o el amor hacia El. Es deleitarse en El. F. W. Saber.

(PLATICA SOBRE ROMANOS 12:1). TITULO DEL TEMA: "SERVIR POR AMOR"

Por el Profesor V. Rodriguez Casals

Lectura Biblica:- "Así que hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestros racional culto". (Romanos 12:1).

INTRODUCCION: - Primeramente, doy gracias a nuestro Dios. por esta oportunidad que me brinda para tomar parte en el trabajo de nuestra sociedad de Esfuerzo Cristiano. Yo le ruego a El que me ayude dándome valor, fe, inteligencia para servirle cada vez mejor en su obra.

PLATICA: - Nada mejor encontramos para que nos sirva de consejo que el expresado en este versículo de Romanos 12:1. Un consejo y un ruego por las misericordias de Dios para que presentemos nuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo y agradable a Dios. Si

EL SABADO DEL SEPTIMO DIA

"Acordarte has del día del Sábado, para Santificarlo. Seis días trabajarás, y harás toda tu obra: mas el séptimo día será reposo para Jehová tu Dios: no hagas en él obra alguna":

"En el principio era el Verbo-Cristo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios-el Hijo. Todas las cosas por El fueron hechas'

Como Cristo fué el Creador de todas las cosas, El mismo hizo el día del Sábado y declara que El es "Señor del Sábado" por tanto es el día de Cristo y el Sábado del Cristiano.

Obispo Daddy John.

cumplimos este consejo agradaremos a Dios.

El cuerpo humano, puede servirnos de ilustración perfecta para esta lectura. Hav un pensamiento que dice "CUERPO SANO Y MENTE SANA", este pensamiento, lo llevan como lema algunas instituciones del mundo para aplicarlo y lograr un crecimiento físico en el ser humano. Para lograr este objetivo se necesita: 1ro. Alimentación, 2do. Cuerpo Sano y Mente Limpia, y 3ro. Medios para lograrlo. En el cumplimiento de estos preceptos se logrará un crecimiento perfecto, seremos fuertes moral y físicamente. Así también es la vida del cristiano y muy especialmente la de la juventud cristia-

na, tiene que presentarse limpio. sano, santo, agradable a Dios para que os dé su poder, su vida, su fe v hacer nuestro cuerpo el Templo de su Espíritu Santo y entonces podremos amarle con todas nuestras fuerzas, con toda nuestra alma y fuerza en sacrificio vivo.

Ha llegado el momento en que los seguidores de Cristo empleemos todo nuestro ser, todo nuestro cuerpo, toda nuestra alma en servicio activo y que seamos a imagen y se-

mejanza de Dios.

Cristo necesita nuestros LA-BIOS para que proclamemos las Buenas Nuevas ("Ilustración Hacedores y no solamente oidores"). Cristo necesita, nuestros OIDOS para captar sus indicaciones divinas, nuestros oídos vienen siendo como nuestro aparato radio-telegráfico que recibe y trasmite. ¿Está usted al servicio de Dios o al servicio del Diablo con su aparato trasmisor...? Ojalá que todos estemos al servicio de Dios que recibamos y trasmitamos los mensajes del cielo para la salvación del mundo.

Cristo necesita nuestras MANOS para suplir las necesidades de los demás (ILUSTRACION OBRA SANADORA DE CRISTO). Cristo imparte este maravilloso don a sus ungidos para que hoy como nyer y mañana puedan sanar enfermos, dar vista a los ciegos y resucitar a los muertos.

Cristo necesita nuestro AMOR. Nuestro amor le agrada y le regocija, así lo dice el versículo "Agradable a Dios".

Cristo necesita más aún que nuestros cuerpos físicos, necesita nuestros cuerpos espirituales y los frutos del espíritu, por ello dice: "Por sus frutos los conoceréis". Sabemos que un árbol es bueno cuando estudiamos que clase de árbol es y que frutos da, así también conocemos a los cristianos puros por su fe y por sus obras.

Cristo necesita nuestra OBE-DIENCIA, le glorificamos cuando cumplimos su voluntad y observamos sus mandamientos como dice "Amarás a tu Dios con todas tus fuerzas, con todo tu corazón, men-

te v alma".

Cristo moldeará nuestra voluntad si somos fieles (Relato del Alfarero), y ajustará nuestras vidas de acuerdo con la verdad.

Cristo nos dará: nteligencia y hará que el talento te tifique aunque seamos humildes y pobres en conocimientos humanos. Dios hará que nuestras vidas sean a su imagen y semejanza.

Entonces serviremos a Cristo y quien sirve a Cristo, El suple sus necesidades y los que le honran son honrados por El y quien se sacrifica por El de El recibirá bendiciones.

Al sujetarnos a los designios divinos enriqueceremos todo nuestro ser, creciendo fuertes y sanos de mente, cuerpo y alma. Los medios que necesitamos: "ORACION; FE, SERVICIO y AMOR que vienen siendo como los alimentos espirituales, la vianda y la leche espiritual que empleamos para fortalecernos y crecer en espíritu y verdad. Si le obedecemos, somos dotados de poder de lo alto.

Cuando sufrimos en su nombre, recibimos la Corona de Justicia.

pensa en el porvenir.

Tal es el programa que necesitamos, SERVICIO ahora, la recom-

La oportunidad la tenemos ahora en nuestra Sociedad de Esfuerzo Cristiano del Bando Evangélico de Gedeón, debemos aprovecharla recordando y practicando las palabras de Jehová nuestro Dios a Josué "ESFUERZATE Y SE VALIENTE; NO TEMAS NI DESMAYES, PORQUE JEHOVA TU DIOS SERA CONTIGO EN DONDE QUIERA QUE FUERES".

DE LOS CAMPOS DE BATALLA

Con sumo placer doy informe del avivamietno que llevé a efecto en el barrio llamado Neiva, Cabaiguán el día 20 de Diciembre acompañado por el discípulo de Cristo Próspero Rojas y un amigo de la fe Raúl Sotolongo.

Salimos de Cabaiguán por la mañana hasta Guayos en máquina siguiendo más tarde a pie para Neiva, visitamos 40 casas, distribuimos 41 ejemplares de "El Mensajero" órgano oficial de nuestra iglesia "Bando Evangélico Gedeón" en todas las casas. Dimos enseñanzas de la Biblia haciendo la ivitació para el avivamiento a las 4 de la tarde. Tuvimos un culto en el lugar más céntrico al aire libre con una asistencia de 100 personas, algunos de ellos bastantes interesadas. Regresamos a Cabaiguán caminando seis kilómetros, pero llenos de inspiración. Concluímos las labores de ese día con un culto en la casa de Lorenzo Sotolongo con bastante asistencia.

Estoy gozoso por poder hacer algo para el Señor. Por tanto deseo que toda la honra y la gloria sea para su santo nombre.

May.mo del Dist. Nº 8, Arman D Rodríguez.

Eran las 11 A. M., del día 20 cuando los Mayordomos Angel Hernández y Frank Young, llegaron a las Tunas, (Oriente), y tomaron possión de este campamento, después de fraternal saludo y oraciones. Era necesario el inmediato inicio de la campaña y para el efecto nos trasladamos al Bro. Curana, donde por largo tiempo los creyentes esperaban la visita del primer asistente del Obispo. De una vez que nos encontramos allí, todas las cosas fueron arregladas para la solemnización del matrimonio. Se presentaron ante el primer asistente del Obispo, Angel Hernández, los esposos Sr. Miguel Avila e Isabel González naturales de Victoria de las Tunas. El Ungido de Dios Angel Hernández fué el oficial en este servicio.

NUESTRO ESFUERZO

Ser Cristiano, es ser semejante a Cristo; confiando en Cristo como un discípulo de Cristo.

Tenor la fe de Jesucriste. Tener el Espíritu de Cristo, El Espíritu Santo y Fuego.

Llevar los frutos del Espíritu de Cristo.

Amar a Cristo mediante la obediencia de las palabras de Jesús e) Cristo. Hacer las obras de Cristo como

Hacer las obras de Cristo como un creyente en Cristo.

Vivir en Cristo—vivir los mandamientos de Jesús el Cristo. Predicar a Cristo. la Doctrina

de Cristo.
Vivir por Fe en Cristo como fiel discipulo de Cristo.

Vencer al mundo a fin de permanecer en Cristo. Santificado para le obra de Cristo.

Lleng de la Naturaleza Divina de Cristo.

de Cristo.
Santo, libre de pecado, sellado
y salve por la gloria de Cristo.
Que el Esfuerzo Supremo sos
di ganar almas—Discipulos para

Dejando el resultado del futuro e Cristo. Cristo Jasús nuestro todo en

OBISPO DADDY JOHN.

жжожожожожожожож ожожожой cribe y el Mayordomo de la provincia de Camagüey Frank Young.

Solemnemente instruyó el Ungido la pareja respecto a sus juramentos que se hicieron y sus votos eternos. Ahora que renovaron sus votos unos a otros, son casados en los cielos y en la tierra.

Después de este acto fuimos obsequiados con un almuerzo regresando al campamento por la noche.

El siguiente día 21 fué el señalado para nuestro esfuerzo en Gramal pero las circunstancias no lo permitieron, pues el organismo de estos obreros que habían realizado un viaje de 120 kilómetros en bicicleta pedían un reposo muy justo que hubo de dárselos.

Por la tarde salimos y predicamos el evangelio en distintas calles de Tunas y frente al parque de Maceo. Tocante a Tunas y el evangelio su aspecto es como la expresión

www.biuis.org

de una de esas ciudades que cree que no necesita de nada. Exactamente el espíritu de los de Laodicea prevalece en ella, por lo tanto le toca la amonestación de parte del ángel del Apocalipsis, que dijo: "Porque tu dices: yo soy rico y estoy enriquecido, y no tengo necesidad de ninguna cosa; y no conoces que eres un cuitado y miserable y pobre y ciego y desnudo. Yo te amonesto que de mí compres oro afinado en fuego, para que seas hecho rico, y seas vestido de vestiduras blancas para que no se descubra la vergüenza de tu desnudez y unge tus ojos con colirio para que veas. Yo reprendo y castigo a todos los que amo, sé pues celoso y arrepiéntete'. Apo. 3. 17-19.

El día 22 y 23 lo pasamos con los creyentes en Santa María. El culto de consagración el Viernes por la noche fué dirigido por el Mayordomo Angel Hernández.

Un buen número de personas por primera vez tuvieron la oportunidad de arrepentirse y consagrar sus vidas al Señor, después de ese servicio 5 personas dieron sus nombres para el bautismo por agua. El Mayordomo Frank Young estaba a cargo del culto del Sábado a las 10 de la mañana. La escuela Sabática de las 2 de la tarde fué dirigida por el que suscribe.

El Sábado por la noche dimos un culto evangélico en el taller del senor Alberto Camejo, con un número crecido de asistencia.

El Domingo día 24 otra vez en Curana para bautizar; tres preciosas almas fueron sepultadas en las aguas del bautismo. Les dimos los ungidos las manos derechas en felicitación y así quedando recibidos en la iglesia. Queremos que estos hermanos permanezcan fieles hasta el fin. El día 25 emprendieron sus viajes de regreso hacia sus cam pos los queridos hermanos primer asistente del Obispo, Angel Hernán dez y el Mayordomo Frank Young.

Que el Dios de los cielos acompañe y proteje a estos humildes siervos de la humanidad a sus respectivos destinos en paz.

Y ahora nosotros los miembros del Bando Evangélico Gedeón de Tunas extendemos nuestra más cordial saludo a nuestros queridos hermanos por sus esfuerzos y los invitamos para que nos visiten otra vez.

Siervo de ustedes en la viña de' Señor.

Maymo. T. C. Williams. V. de las Tunas, (Ote.)

OLAS DE CRIMENES Maldad en Los Postreros Días, 2 Tim. Capítulo 3

Los rojos dicen que los nazis han matado dos millones de judios

Moscú, Diciembre 21 (A.P.)— El radio de Moscú dijo hoy que dos millones de personas en el Ukraine han sido asesinados por los alemanes.

La trasmisión repitió un anuncio oficial del presidente del Concilio de la Comisaría del Ukraine di-

ciendo:

"En un pueblo los germanos tirotearon a muerte a todos los hombres y mataron a machetazos 62 mujeres y niños. Diez hombres y mujeres fueron ahorcados en el centro del pueblo".

GRIEGOS MATADOS

Londres, Diciembre 12 (A.P.)— Un despacho de la British News Angency de Estanbul dice que de Sofía había informado que los germanos habían tiroteado a muerte a 300 griegos en Lamia en represalia por la destrucción de una importante línea de ferrocarril cerca de Lamia que une a Atenas con la parte sur de Grecia.

4,200 serbios matados en Belgrado En el nuevo reino de Terror nazi

Londres, Feb. 3. (A.P.)—El gobierno desterrado de Yugosslavio declaró hoy que los germanos habían dado muerte a 4,200 en Belgrado solamente durante un reciente reino de terror de tres días y citó numerosas instancias en las cuales los hombres fueron torturados según informes, y las mujeres raptadas antes de matarlas.

El asalto de la Gestapo fué intentado contra los sustentadores del general Draja Mihailovie Ministro de Guerra aérea y naval de Yugoeslavia el cual actualmente guía un ejército guerrillero contra las fuerzas del Eje en los lugares

ocupados.

Este informe decia que un oficial de la policía, Mayor Kalebtich fué despojado de su ropa y rodado de un lado al otro de una calle cubierta de cristales rotos y finalmente tiroteado a muerte porque rehusó obedecer la orden de matar a la gente civil de Siberia.

El informe hizo aserción que el gobernador italiano de Montenegro dijo recientemente en una conversación privada que 823,000 serbios habían sido ejecutados desde el el principio de la ocupación del país. ("Havana Post", Feb. 4 1943).

"¿Y Dios no hará justicia a sus escogidos, que claman a El día y noche aunque sea longánime acerca de ellos? Os digo que los defenderá presto". Lc. 18:7,8.

El Editor

LA PLAYA DE BARACOA PUESTA EN EL MAPA

El Año Nuevo fue recibido en la Playa de Baracoa con un gran avivamiento, cautos de alabanza, fervientes oraciones de todo corazón, solos, dúos, cuartetos, poesías y diálogos haciendo un total de 41 números especiales resultando en un evento muy interesante. El espacio no nos permite publicar capacio en bueno. Publicaremos al gunos que demandan especial aten ción.

Coro de la Habana titulado "Más Allá del Sol".

Poesía "Divino Pastor por la Srta. Ana Johnson y un solo "Vino a Salvar a un Pecador".

Coro titulado "Suenen Hoy las Campanas" por las jóvenes de Baracoa.

Poesía titulada "Tiberiades" por la Evang. Muriel C. Selers. Dúo "Sigue Orando" por los hermanos Mondéjar de Bauta y Habana.

¿ ROBARA EL HOMBRE À DIOS?

Pues vosotros
me habéis robado.
Y dijisteis:
¿En qué te hemos robado?
Los diezmos
y las primicias".

Malaquias 3.8.

"MALDITOS SOIS CON
MALDICION, porque vosotros, la nación toda, me habéis robado". Vs. 9.

Sólo "Con Cristo Quiero Estar" por el Prof. Brocms, Habana.

Diálogo "El Hijo Pródigo" por Roberto Mondéjar y los hnos. Iglesias.

Dato "Mi Dulce Hogar" por Selvin Hall y el Prof. Broons, Habana.

Terminando el programa con un mensaje titulado "Año Nuevo, Una Nueva Luz, Una Vista Espiritual, Dios en todo". Por el Obispo Daddy John.

Los visitantes recibieron un brindis de sandwiches y chocolate mientras todos los niños fueron obsequiados con saquitos de caramelos y frutas.

El árbol de Navidad estaba muy bien decorado y alumbrado, como también el patio de la oficina.

Dos ómnibus llevaron a los visitantes de la Habana, Bauta y Matanzas en su viaje de regreso.

> Ofelia Chaviano. Secretaria.

Vive tu... Pag. 1ra. o material?

Sólo lo espiritual es de Dios o para Dios. Sólo lo espiritual permanecerá hasta el fin.

¿Es el Cristianismo tu profesión? Pues vívelo. Cristianismo—los preceptos y doctrinas enseñadas por Cristo. Las palabras, los mandamientos, regla de acción y conducta moral del Salvador tienen que ser aceptadas y vividas para que seamos semejantes a Cristo, Cristiano. Vive lo que profesas.

Jesús dijo: De cierto, de cierto es digo, que el que guardare mi palabra no verá muerte para siempre. S. Jn. 8.51. Eso es ser Cristiano; tener vida eterna, inmortalidad. Mas el que "no guardare". hiciere, viviere según Su palabra. no es Cristiano, y verá la muerte; sí, está muerto mientras que vive, por tanto, viva en semejanza de Cristo.

El hombre que no guarda Su palabra es un transgresor, y la transgresión es pecado, "y el que hace pecado es del diablo". 1 Jn. 3.8.

Profesar el Cristianismo y no vivirlo ¿no es hipocressa? Fingiendo ser lo que no es. Vive lo que profesas.

Jesús no habló bien de los hipócritas según el capítulo 23 de San Mateo. Pronunció ocho terribles ayes, porque: "cerráis el reino de los cielos delante de los hombres", "coméis las casas de las viudas", "guías ciegos, insensatos y ciegos" "dejasteis lo que es más grave de la ley, es a saber, el juicio y la misericordia y la fe".

"¡Guías ciegos, que coláis el mosquito, mas tragáis el camello!"
"Sepulcros blanqueados llenos de huesos de muertos y de toda suciedad". "¡Serpientes, generación de víboras!" "¿Cómo evitaréis el juicio del infierno?" Mt. 23.13-33.

Seamos pues, transformados por la renovación de nuestro entendimiento.

"Teme a Dios y guarda sus mandamientos porque esto es el todo del hombre". Ec. 12.13.

"Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas —que necesitáis—os serán añadidas". Mt. 6.33. Este es el primer deber del hombre.

Vive lo que profesas. Vive la doctrina de Cristo, el Cristianismo, y no verás muerte para siempre mas vivirás hoy y por la eternidad.

Unete en el coro del aleluya. Alabanzas al Corde o que quita los pecados del mundo, si el pecador sólo se lo permite, dejando que su voluntad sea hecha en su vida; llegar a ser un discípulo de Cristo, nada para sí mismo, todo para Dios.

Guarda las palabras de Jesús y no verás la muerte para siempre.

Vive tu profesión.

IDOLO O SACRILEGIO

Caja de Preguntas. Santa Lucía, Pinar del Río.

Explique Rom. 2.22. Idolos o Sacrilegio.

"¿Tú, que dices que no se ha de adulterar, adulteras? ¿Tú que abominas los ídolos, cometes sacrilegio?"

Un ídolo es la imagen de una divinidad usada como objeto de adoración; objeto o persona excesivamente amada.

Sacrilegio: el crimen de apropiar para sí o para algún uso secular aquello que ha sido consagrado a Dios o la religión.

Cometer asalto contra una iglesia; profanación o prostitución de lo sagrado.

Idolos —el mandamiento de Dios dice: "No te harás imagen, ni ninguna semejanza de cosa que esté arriba en el cielo, ni abajo en la tierra ni en las aguas debajo de la tierra: No te inclinarás a ellas ni las honrarás—".

Nótese: No te harás. Lo que Dios manda hacer para El como en tiempo antiguo, eso harás, y lo que El manda diciendo: "No te harás; eso no debes hacerlo. Si nadie hiciere ídolos no habría ninguno para adorar ni a que inclinarse como hacen muchas personas. Lea el artículo en el Mensajero titulado Imágenes y Semejanzas.

Puede ser que uno no los haga, ni se incline delante de ellos ni los adore, sin embargo si toma para si aquello que ha sido consagrado a Dios, o profana o prostituye alguna cosa santa es igualmente culpable delante de Dios como se puede ver en la siguiente Escritura: "No habéis de contaminar las cosas santas de los hijos de Israel, y no moriréis". Nu. 18.32.

Obispo Daddy John.

Avivamiento en Artemisa, Prov. Pinar del Río

Gracias le doy al Señor porque tuve la gran oportunidad de concurrir al pueblo de Artemisa con un avivamiento el día 27 de Diciembre, con los hermanos ansiosos como yo de llevar el convencimiento de la verdad.

Las gentes nos rodearon en grupos de 200. El Soldado de la Cruz Emelina Chaviano. Teodora Sotolongo y el Discípulo José Hernández, coronados con rozo y brillantez testificaron con grande valor por el Señor.

Después de 7 cultos al aire libre celebramos dos en casas y prometí a las familias regresar en el próximo mes para bendecir los niños, pues no era conveniente en el momento. Después fuimos invitados en varias casas y nosotros regre-

samos a la iglesia a las 12 p.m., habiendo estado todo el día en servicio activo.

Todo sea para la honra y gloria de nuestro Señor.

Mayordomo de la Provincia de Pinar del Río, Charles Kelly.

FALTA DE DISCIPLINA EN EL HOGAR

Por Geo. S. Fisher

(Este artículo fué escrito en el año 1917 y es reproducido ahora porque no es de menos valor que entonces). (Continuación)

Derribado el Altar Familiar
2. Pocos padres parecen tener la
disposición de orar con sus hijos,
y si tuviesen el deseo no pueden
encontrar tiempo; o la adoración
familiar es tan contraída que cada
día da testimonio a la mente del

DISCIPULOS DE CRISTO

Las Condiciones Aceptables Abnegación propia llevando la cruz.

"Entonces Jesús dijo a sus discípulos: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame". Mt. 16.24.

Renunciación.

"Si alguno viene a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y aún también su vida, no puede ser mi discípulo". Luc. 14.26.

Dejando todo.

"Así pues, cualquiera de vosotros que no renuncia a todas las cosas que posee, no puede ser mi discípulo. Luc.

2 Usted ha cumplido estas condiciones?

niño que el mundo y sus posesiones son de mucho más valor que las cosas de la eternidad. El grande periódico del Domingo y la comida especial en ese día ocupan el tiempo e interés principal.

La Escuela Dominical es un semillero de vanidad y malsanas enseñanzas religiosas.

Las decoraciones especiales del Domingo son evidencias de eso, hasta que este departamento rompe en una llama de hermosura mundana, 14 de vanidad! Muchos de los oficiales y maestros no están salvos y las gloriosas aunque humillantes verdades del Evangelio no son deseadas, sino una reforma moral, ser bueno, salvación por carácter, o crecer en la ino-cencia —pues la Journal Metodista.nos dice que el niño no necesita ser convertido, nacido otra vez, sino adelantar en la bondad y la religión—. Los niños son atraídos a la Escuela sólo por medio de las atracciones sociales y mundanas y por lisonjearlos.

NUEVA ESTACION DE PREDICACION

Celebramos un culto especial el día 6 de Noviembre en un lugar conocido por "Tosca" como 6 kilómetros al nordeste de Audas. Fuí acompañado por los hermanos Petrona Aguerrevere, Gloria, Andrés. Porfirio y Horacio Mondéjar. Nos trasladamos al lugar ya mencionado sin previo aviso, sin embargo para ser el primer culto estuvo precioso. Tuvimos una asistencia de 70 personas. Hubieron testimonios, exhortaciones y enseñanzas por varios de los obreros haciendo el resumen su siervo con un extenso mensaje titulado "La Palabra de Dios" predicando por espacio de una hora y sin embargo cuando terminé todos se quedaron esperando más.

Que el Señor permita que ese interés continúe en sus corazones. Su siervo en la viña del Señor. Mayordomo Angel M. Hernández. Guamacaro, Prov. Matanzas.

AVIVAMIENTO DE PROVINCIA

Fuimos reunidos en el camnamento de Jovellanos los siguientes obreros para celebrar el avivamiento de provincia. Angel Hernández, primer asistente del Obispo Darío Pérez, Mayordomo del Distrito Nº 6 la Evangelista y pastora Blanca Ceballos, de la iglesia del ya referido pueblo y el que humildemente suscribe. Acompañados de un hermoso grupo de miembros partilebramos 18 preciosos cultos com mos al lugar de combate donde ceuna asistencia total de 1,509 personas.

Puedo decir que en los avivamientos que he asistido excepto la Conferencia General no he visto ninguno de tanta animación como éste. Todos demostraban gran interés por escuchar la palabra de Dios. Pero lo que más llamó mi atención fué ver que el 60 por ciento de la asistencia eran de niños, y lo más notable del caso es que las personas mayores nos escuchaban generalmente desde sus respectivos hogares, aceras y portales, en cambio los niños llegaban todos hasta nuestros pies, formando coros en derredor nuestro. Me hicieron recordar del texto que dice: "Si no os volvieréis y fueréis como niños no entraréis en el reino de los cielos"

Por lo tanto estov gozoso del resultado obtenido. En verdad contribuve al éxito general de la provincia.

Que para el Señor sea toda la gloria y honra.

Angel M. Hernández. Mayordomo de la Prov. Matanzas

DE LOS CAMPOS DE BATALLA

Recorrido del Distrito número 7. El recorrido fué en la forma siguiente. Sali de Cascajal el 5 de Octubre para el Perú y el 6 tuve un culto muy animado, el Miércoles un estudio Bíblico con muy buena asitsencia en casa de un vecino de la iglesia del Perú. El día 8 salí rumbo a Maboa, donde di un culto en casa de la hermana Rafaela Alonso. El 9 que era Viernes se unió a mí el primer asistente del Obispo, Angel Hernández, y el Sábado fué muy animado con su presencia. El día 11 salimos un grupo de Maboa para celebrar un culto en Jobero, donde habían como 60 almas, todo fué muy hermoso. Doy gracias a Dios porque alli establecí una estación de predicación donde ya se juntan hasta 115 personas.

De Maboa salí el Lunes 12 rumbo a Manacas, donde pasando por las Cejas de Baracardo, llegué a casa del hermano en la fe Mauricio Rodríguez, donde tuve un gran culto el día 13. El día 14 nos reunimos un grupo de miembros y amigos y fuimos a un batey que se llama Lealtad y con el mayoral de ese lugar logramos establecer un buen servicio en el Sindicato Obrero. En este culto puedo decir que estaba la presencia de Dios, habían 160 personas, hubo una reverencia como en una iglesia y fué de mucha admiración para aquellas almas. Al siguiente día casi todos por amor a la palabra de Dios fuimos a otro lugar que se llama Biamor. Este culto lo dimos al aire libre porque el local no era suficiente para los que se juntaron y de ahí regresé a Cascajal el 16, que era Viernes para ayudar la obra del Sábado.

Puedo decir que en las Cejas de Baracardo hay ya guardadores de los mandamientos, espero que Dios los ayudará y deseo que todos mis esfuerzos sean para la gloria del Señor.

Eleovaldo Cabrera. Cascajal, Provincia Santa Clara.

AVIVAMIENTO EN LA PROVINCIA DE PINAR DEL RIO

Santa Lucía, 27 de Septiembre de 1942.

No hace mucho tiempo que la iglesia fué establecida en las Minas de Santa Lucía pero bien entendemos la escritura que dice: "Uno con Dios es la mayoría". Pues con gran placer puedo informarles del programa especial que tuvimos en dicbo lugar. Tuve la satisfacción de sumergir en las aguas del bautismo 38 almas, presenté al Señor 150 niños y a los tales les di una fiestecita a la que asistieron 100 de ellos y 30 mayores. Esto fué a

las 3 P.M., y después fueron obsequiados con un refresco por la noche. Adornamos la Iglesia con muy lindas flores y la compañía nos dió la luz gratis. Todo estaba muy animado pues es la única iglesia que hay en ese lugar; tuvimos preciosos himnos especiales, testimonios, poesías y un mensaje muy importante por el Mayordomo de Distrito José Samuels, también nos acompañaron los discípulos Domingo López, Isaías Ugarte y Catalina Fernández. Asistieron por la noche 500 personas haciendo un total de 630.

Que la gloria la reciba el Señor Jesús.

Mayordomo Charles E. Kelly. Pinar del Río.

El Guayabo, Agosto 1942.

Tuvimos un día animadísimo en la iglesia del Guayabo. ¡Gloria a Jesúa!

Después de la liga de oración orando al Señor por tantas almas, sumergí en las aguas del bautismo tres candidatos.

Fuí acompañado, por el ayudante de Mayordomo Francisco Medina, el discípulo Emilio Báez, y varios miembros.

Después la familia del discípulo Emilio Báez nos obsequió con muy buenas cosas.

Todo fué con gran inspiración. Mayordomo Charles E. Kelly. Pinar del Río.

ROBARA EL HOMBRE A

Pues vosotros me habéis robado. Y dijisteis: ¿En qué te hemos robado? Los diezmos y las primicias".

Malaquias 3.8.

"MALDITOS SOIS CON
MALDICION, porque vosotros, la nación toda, me habéis robado". Vs. 9.

Taco Taco, Noviembre 24 de 1942.

Doy infinitas gracias a mi Dios por poder informarles acerca del avivamiento que pu de celebrar en los lugares de Aspiro y Mango Joho.

Me siento muy gozoso por poderles decir que en esos lugares, se puede notar grande inspiración, fuí acompañado de los Soldados de la Cruz. Teodora Sotolongo y Emelina Chaviano, quienes tomaron parte en testimonios, oraciones y exhortaciones, también sumergí en las preciosas aguas bautismales 9 candidatos, oré por 32 enfermos y presenté al Señor 40 niños. Por la noche celebré el culto con

un mensaje titulado "Cristo es nuestro Salvador", la asistencia total fué de 500 personas.

¡Todo fué maravilloso!

Que la honra y la gloria sea para Cristo Jesús.

Mayordomo Charles E. Kelly. Pi-Mojanga, Diciembre 6 de 1942. nar del Río.

Con mi corazón lieno de gratitud puedo informarles del avivamiento celebrado el Domingo con la fecha ya mencionada. Fué una tarde de alegrías.

Gracias a Dios fuí acompañado por los Soldados de la Cruz Emelina Chaviano y Teodora Sotolongo y los Discípulos Amable y Joseito Hernández, quienes testificaron y dieron varias exhortaciones con mucho amor. La asistencia fué de 60 almas, después de la enseñanza se terminó con la oración de despedida por su siervo

despedida por su siervo.

Más tarde el hermano Joseíto
Hernández les dió una piñata a los
niños, todos estaban muy animados. Mi mayor deseo es que el Señor Jesús reciba toda la honra y
la gloria.

Mayordomo Charles E. Kelly. Pi-

nar del Río. INFORME DE LA PROVINCIA DE CAMAGUEY

Florida, Enero 12-43.

Con motivo de la visita de nuestro querido Obispo Daddy John, su primer asistente Angel Hernández y la s Evangelistas Muriel C. Sellers y Mabel Ferguson, que vinieron expresamente para sacar la escritura del terreno para una nueva iglesia, se organizó el siguiente programa de trabajo.

Día 12 a las 12 P. M., recibimos el Obispo y sus acompañantes con el coro "Te Loamos Oh, Dios". A las 8 P. M., un culto de testimonio: y oración, un importante testimo-nio por el Obispo; un mensaje muy espiritual por el primer asistente. El día 13 se organizó un servicio especial de avivamiento a las 8 P. M. en la calle real esquina a San Diego, frente a la tienda del "Gran Palacio". Nuestro estimado amigo Santana cuando estábamos celebrando el culto bajó del segundo piso una extensión con dos focos de 100 bujías cada uno como una cortesía al acto que celebrábamos, el cual resultó sumamente brillante en todos sus aspectos con una asistencia de 500 personas.

El primer munsaje estuvo a cargo del Mayordon o de la provincia de Oriente T. C. Williams, titulado, "El engaño del mundo".

Segundo mensaje por el primer asistente Angel Hernández, titulado "El Arrepentimiento". Hizo el resumen el Obispo con un conmovedor e interesante mensaje dirigido especialmente a la juventud, titulado: "El hombre debe tener un

propósito en la vida".

La dirección del culto estuvo a cargo del que suscribe. También en las horas de la tarde del ya mencionado día 13 se llevó a cabo un avivamiento por las calles del poblado con varios obreros celebrando 4 cultos al aire libre con un resultado de 290 personas de asistencia.

El día 14 a las 8 P. M., el Mayordomo del Distrito Nº 9 Heriberto Hernández, organizó un programa especial compuesto de bonitas poesías, diálogos e himnos acompañado con guitarra por la Soldado de la Cruz Elvira Hall de Harrison. Breves mensajes por los Mayordomos de Distritos Harrison y Heriberto Hernández, la Evangelista Ferguson y el Mayordomo Williams y varios testimonios por distintos obreros, y un fogoso mensaje por el Obispo, titulado "Viva su profesión".

Hubo una asistencia de 150 personas. Durante estos días nos visitaron los siguientes hermanos del Central Pilar: las hermanas Nieves y Agustina Franco y sus hijos. De Ceballos el Mayordomo de Distrito José N. Harrison esposa y

otros.

Por este medio su siervo que suscribe expresa su gratitud al pueblode Florida por la atención prestada durante la visita del Obispo.

Esperamos que toda la gloria sea para Dios.

Frank Young. Mayordomo de la Prov. de Camagüey.

AVIVAMIENTO EN LA IGLESIA DE CASCAJAL DISTRITO Nº 7

Salí acompañado de la pastora Amparo Barrena, el Soldado de la Cruz Luisa Hernández y los discípulos de Cristo Arnoldo Socarrás y Valentín Mederos y la Brigada de Luz Eliza López y otros miembros.

Recorrimos el pueblo de Cascajal y visitamos varias casas e hicimos invitaciones de tal manera
que quedó el pueblo muy animado,
pues vimos el resultado por la noche. La iglesia estaba completamente llena y una grande animación. La enseñanza estuvo a cargo
de Arnoldo Socarre: y la final por
el que suscribe que tenía por título
"Al través de las Profecías".

Con este avivamiento ha quedado el pueblo de Cascajal muy ani-

El servicio fué dirigido por la pastora Amparo Barrena.

Pido a mi Dios que todos mis es-

fuerzos sean para su honra y gloria.

Ayte, de May. mo, de Dist. Eleovaldo Cabrera.

Avivamiento en la Iglesia del Guayabo, P. del Río.

El Domingo fué el avivamiento del Distrito Nº 1 en Pinar del Río, donde más de 300 personas escucharon con mucha atención. Después del culto, el Soldado de la Cruz Sixta Barrena, relató una historieta a los niños y yo relaté otra titulada "El Poder de la Oración", pág. 12 del Mensajero de Junio del 42, teniendo una asistencia como de 100 niños.

Que la honra sea para nuestro Dios, aleluya a Su Nombre.

May. mo. del Distrito Nº 1, José Samuel.

LO QUE PIENSAN OTROS

Pocas personas comprenden la obra del "Predicador Silencioso" siempre trabajando sin quejarse. A todos nos gusta su lectura, pues procuremos ayudarle más este año con nuestras ofrendas, aunque pequeñas ayudarán.

En el número de Enero me fijé en un nuevo canto titulado: "Cuando Cristianos Aprendan a Diezmar". Todos debemos acatar a sus enseñanzas con el fin de gozar de

las bendiciones de Dios.

J. T. Green. Habana.

He leido emocionada los extractos de dos cartas recibidas por Paúl C. Brown tituladas "El fin Trágico" de una muchacha, que estaba a punto de quitarse la vida, y la cual se suicidó pocos días después.

Trabajemos por llevar la luz a esas ovejas descarriadas, que aún hay muchas, y que Dios nos ayude

en esta obra.

Matilde Mickelena. Bauta.

Por la presente le acuso recibo del ejemplar de "El Mensajero de los Postreros Días". Al darle las más expresivas gracias por la atención tenida, quiero expresarle que vería con alegría me enviara otros, cuando lo estimara oportuno y estuvieran tan ameno e interesante como el presente.

Dr. S. Cárdenas. Los Arabos,

Recibimos el Mensajero, el cual nos sirvió de mucha alegría y lo hemos leído con mucho placer.

Ruego al Señor que le ayude a usted y que muchas almas se encuentren decididas para ayudar al Mensajero como yo que deseo ayudarle con toda mi alma.

Brigida Almenares.

Avivamiento del Distrito Nº 6.

Bendecimos al Señor por su misericordia sobre nosotros el día 25 de Diciembre, pues celebramos el avivamiento del Distrito Nº 6 en esta fecha en la Iglesia de Sardiñas con un programa especial donde representaron varios diálogos y comedias con algunas poesías. Fué sorprendente el éxito de este avivamiento. Los Soldados de la Cruz Juanita Casanova y mi esposa Eloisa López, prestaron toda su cooperación, tomando parte en el programa y haciendo invitaciones especiales por las cuales asistieron al servicio las figuras más representativas de este lugar, teniendo una asistencia bastante considerable.

El programa y dirección del servicio y también el mensaje estuvo a cargo de su humilde siervo, dejando toda la gloria sólo para nuestro Dios.

May. mo. del Distrito Nº 6, Darío Pérez Rodríguez.

AVIVAMIENTO EN LA IGLESIA DE CABAIGUAN

Enero 27, 1943.

Con grande gozo quiero decir que me causó mucha animación la visita del Obispo y los que le acompañaron el día 10 y 11 de Enero teniendo dos días de gran despertamiento en este pueblo: Fueron sumergidos en las aguas del bautismo el día 10 cinco personas, después de habérseles instruído conforme a las escrituras.

A las 8 de la noche se efectuó un programa especial con himnos especiales, diálogos y poesías, terminando con dos Mensajes uno a cargo del Obispo y el otro de la Evan-

gelista Ferguson.

El Lunes fueron unidos en matrimonio y más tarde sumergidos en las aguas del bautismo dos hermanos de Cabaiguán. Más tarde salimos por las calles para sonar la trompeta teniendo un avivamien to con una asistencia de 838 personas, terminando por la noche con un culto bastante animado con dos mensajes, uno por el primer asistente del Obispo, Angel Hernández y el otro por la esposa del Obispo Evangelista Muriel C. Sellers.

Todo sea para ayudar a otros y que la gloria y la honra sea para

nuestro Redentor Jesús.

Armando Rodríguez. Mayordomo del Distrito Nº 8

AVIVAMIENTO DE DISTRITO Nº 7
El Domingo día 7 de Febrero del
año en curso tuve el avivamiento
que corresponde a mi Distrito. Puedo decir que fué maravillosa la
ayuda de Dios. Habiendo anunciado e invitado en Cascajal, Maboa.

Jovero y Punta Felipe, tuvo lugar dicho avivamiento en el batey del

Jiguí.

Salimos de Maboa un grupo de hermanos y amigos de la fe a unirnos con los de Jovero como así resultó. Ya reunidos todos en la casa del hermano Juan R. Pérez, partimos hacia el batey ya mencionado. El número de los que salimos eran de 56, todos de dos en dos, al frente iba el Mayordomo Lucas Ponce y el que suscribe.

La organización estuvo a cargo del Buen Samaritano Sabino Hernández y Juan R. Pérez. La entrada triunfal fué con el himno 125 "Vibre un Himno Triunfal".

Fuimos repartidos todos en el batey a visitar las casas y a las 4 p. m. tuvo efecto el servicio, fué dirigido por su siervo. Después de varios testimonios e himnos especiales escuchamos el mensaje dado por el Mayordomo de la provincia de Santa Clara Lucas Ponce.

Puedo decir que fué una sorpresa para el público ver tantas personas alabando al Señor.

Todo fué muy animado, mucho amor, paz y respeto. Mi oración es que todas las almas puedan recibir la luz de Cristo. La asistencia fué de 168 dentro del local.

Que Dios reciba toda la gloria de mis esfuerzos.

Eleovaldo Cabrera. Ayte. de Maymo. de Dist.

avivamiento en la iglesia de **CABAIGUAN**

Enero 9 de 1943.

Habiéndose anunciado con fecha anticipada la visita de nuestro Obispo, el hermano Daddy John a diferentes pueblos y que había de parar en Cabaiguán los días 10 y 11 del corriente mes, salí de Zulueta a Cabaiguán para hacer preparación y recibimiento.

Me reuni con el Mayordomo de Distrito Nº 8, el hermano Armando Rodríguez, que en unión de los hermanos Bartolomé y Filomeno Almeida habían comenzado las preparaciones, solicitando un permisa del alcalde. Salimos recorriendo las calles del pueblo celebrándose siete cultos al aire libre con una asistencia de 835 almas, celebrándose por la noche otro con una asistencia de 83 almas, cinco fueron bautizados terminando el día 10 con otro culto con una asistencia de 65 almas, también fueron unidos en el Santo Matrimonio dos hermanos de Cabaiguán, oficiando el primer asistente del Obispo. Angel Hernández. Ese mismo día fué celebrado un bautismo y siete niños fueron presentados al Señor y bendecidos.

En este pueblo existe una verda-

dera animación espiritual y la obra va en mucho progreso.

Que toda la gloria sea para nuestro Señor Jesucristo.

Lucas Ponce, Mayordomo de la Prov. Sta. Clara.

AVIVAMIENTO EN GUAYOS

Siguiendo el recorrido hasta Guayos me uni al discipulo de Cristo Próspero Rojas, visitamos las siguientes fincas y bateyes: La Estrella, La Prueba, La Bija, visitando 30 casas y bautizando dos almas con gran animación, Regresé a Cabaiguán y me uní a los hermanos dándose cultos muy animados celebrando un bautizo el día 21. Llegué en este mismo viaje a Calabazar el día 25 con buenos resultados.

Luego visitamos a Santa Lucía, el hermano Armando Rodríguez y yo con muy buena acogida y dejan-

> NO TENDRAS DIOSES AJENOS DELANT DE MI Ex 20: 3,4 DELANTE

Salmo 115:2 "Por qué dirán las gentes: ¿Donde está ahora su Dios?

Ver. 4 "Sus ídolos son plata y oro, obra de manos de hombres.

Ver. 5 Tienen boca, mas no hablarán; tienen ojos, mas no verán.

Ver. 6 Orejas tienen, mas no oirán; tienen narices, mas no olerán.

Ver. 7 Manos tienen, mas no palparán; tienen pies, mas no andarán; no hablarán con su garganta.

Ver. 8 Como ellos son los que los hacen; cualquiera que en ellos confía.

Ver. 9 Oh Israel, confia en Jehová: él es su ayuda y su escudo.

Ver 11 Los que teméis a Jehová, confiad en Jehová: él es su ayuda y su escudo'

do puertas abiertas para dar cultos lo mismo en Calabaza que en Santa Lucia.

Para concluir dimos dos cultos en la finca "El Paraíso" regresando el día 28 a Zulueta. Muy animados y llenos de regocijos me recibieron los hermanos.

Que la gloria sea toda para Dios. Lucas Ponce, Mayordomo de la Prov. de Sta. Clara.

AVIVAMIENTO EN LA IGLESIA DE ZULUETA

Conforme estaba anunciado con anticipación se llevó a cabo el avivamiento en Zulueta.

Apesar de las inclemencias del tiempo, pues la lluvia era abundante, celebré un bautizo y después de

las 3.30 cuando ya habia cesado la lluvia salimos a dar cultos al aire libre con muy buenos resultado

El final mensaje fué dado por el Mayordomo del Distrito Nº 8 Armando Rodríguez titulado "Mi Paz os Dov".

Deseo que toda la honra y la gloria sea para el Señor.

Lucas Ponce, Mayordomo de la Prov. de Sta. Clara.

SABIDURIA MUNDANAL Y OPACIDAD ESPIRITUAL

Cala de Preguntas, Cabaiquán, Santa Clara.

Bartolomé Almeida. ¿Cómo se puede entender y explicar la escritura de San Lucas

16.9? "Y yo os digo: haceos amigos de las riquezas de maldad, para que cuando faltaréis, os reciban en las

moradas eternas"

Se explica tal como declara el verso 8, "Porque los hijos de este siglo son en su generación más sagaces que los hijos de luz". Es decir los hijos de este mundo plensan y toman muy poco cuidado de otra cosa que no sea astucia y treta en las cosas materiales del reino satánico; mientras que los hijos de luz se ocupan demasiado en las cosas materiales y tan poco del reino de Dios que están opacos espiritualmente, y amenudo son enre-dados en las tretas de Satanás.

Ahora nótese el verso 8, "Y alabó el señor al mayordomo malo (por su astucia) al mismo tiempo declara que era un "mayordomo malo" astuto en la sabiduría mundanal. Nótese también que no fué alabado por el Señor que los cristianos sirven, sino fíjese en que este señor está escrito con letra minúscula. Un señor sobre cosas materiales: un hombre como en Inglaterra donde el título es usado por un gobernante. Como Pablo que escribió diciendo: "(Como hay muchos dioses y muchos señores)". 1 Cor 8.5.

Jesús dijo: "Vosotros me llamáis Maestro y Señor: y decís bien; porque lo soy". S. Jn. 13.13. Y, otra vez: "y vuestro padre no llaméis a nadie en la tierra; porque uno es vuestro Padre el cual está en los cielos. Ni seáis llamados maestros; porque uno es vues-tro Maestro el Cristo". Mt. 23.9.10.

Lucas 16.9, el verso en cuestión: "Haceos amigos de las riquezas de maldad para que cuando faltareis, os reciban en la, moradas eternas".

Esto se refiere a los mismos astutos mundanos que van en busca de las cosas materiales que desechan el mandamiento de Jesús: "No os hagáis tesoros en la tierra, donde la polilla y el orin corrompe, y donde ladrones minan y hurtan" Mt. 6.19.

"Ninguno puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o se allegará al uno y menospreciará al otro: no podéis servir a Dios y a Mammónriquezas". Mt. 6.24.

"No os congojéis por vuestra vida qué habéis de comer, o qué habéis de beber ni por vuestro cuerpo, qué habéis de vestir: ¿ No es la vida más que el alimento y el cuer-

po más que el vestido?" ver. 25.
"Porque los Gentiles buscan todas estas cosas: que vuestro Padre celestial sabe que de todas estas cosas habéis menester. Mas, buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas. Así que no os congojéis por el día de mañana; que el día de mañana traerá su fatiga: basta al día su afán". Mt. 6.32-34.

"Por lo cual podemos yer que no fué nuestro Señor Jesucristo el que alabó al mayordomo malo, ni recomienda a sus hijos hacerse amigos de las riquezas de maldad, sino a los señores de las cosas materiales que buscan las cosas que están en enemistad con Dios; y son ene-migos de la cruz de Cristo, cuyo fin será perdición, cuyo Dios es el vientre, y su gloria es en confusión; que sienten lo terreno". No sólo las cosas mundanas sino lo terreno, Fil. 3.18,19,

El punto principal del verso 9 "Haceos amigos de las riquezas de maldad para que cuando faltareis, ellos, los pecadores, os reciban (por su astucia en rebajarles 40 ó 50 por ciento de su cuenta) en las moradas eternas"; sus casas en la tierra y en las moradas eternas del infierno y el lago de fuego preparado para el diablo y todos sus ángeles. "Cualquiera pues que quisiere ser amigo del mundo, se constituye enemigo de Dios". Stgo. 1.4. Todos los pecadores son enemigos de Dios.

Como toda injusticia es pecado, la ya mencionada escritura acerca del mayordomo injusto y las riquezas de maldad no se refieren, ni pertenecen al reino de Dios sino al reino de Satanás.

Hay un gran contraste entre este reino terrenal y el reino de Dios; pues Jesús mandó en la escritura ya citada: "No os congojéis por vuestra vida; buscad primeramente el reino de Dios y su justicia". "Todo lo que no es?, fe es pecado". Rom. 14.23. "F pecado, pues, está en aquel que sabe hacer lo bueno, y no lo hace". Stgo. 4.17. Y, "el que hace pecado, es del diablo". 1 Jn. 3.8. Así, que, la escritura de la pregunta, S. Lc. 16.8,9, se refiere a los pecadores injustos, y no a los santos.

TESTIMONIO DE SANIDAD DIVINA

Por este medio hago saber que el Jueves 21 de Enero llegué a la Iglesia nuestra en Pueblo Nuevo, Matanzas, con un tremendo dolor en una pierna, porque se me había virado un pie, ya hacía varios días, pero gracias a Dios que me dió la fe para llegar.

Le pedi a la pastora Mable G. Ferguson que me ungiera, y después de la oración me ungió con aceite bendecido. Cual no sería mi alegría cuando me puse de pies, pues estaba completamente sanado.

También quiero decir ya que tengo la oportunidad que el siervo de Dios Fermín Mondéjar oró por mi madre que estaba enferma hacía ya treinta días con fiebre. Se vió en el momento la gran ayuda del Es-píritu Santo. Gracias a Dios que puedo contar esto y algo más, pues aquella noche Martes día 12, si mal no recuerdo cuando Fermín oró por mi querida mamá, un sobrinito mío de 9 años de edad, se despertó temprano y nos manifestó que había visto una gran luz que descendía hasta el lecho de la enfer-

EL EVANGELIO SEGUN USTED

USTED está escribiendo un evangelio. Un capítulo diario. Por cada uno de sus hechos, Por sus palabras todas.

Los hombres leen lo que Ud. escribe, sea falsedad o verdad. Digame ¿cuál es el Evangelio Escrito según USTED?

ma y una vöz que decía: "Yo la voy a curar, yo la voy a curar porque of las oraciones". Y aquella luz noz envolvía a toda la familia y nos llevó al cielo. Después descendimos en una lluvia y en esto despertó.

Yo creo que Dios lo reveló a él por ser inocente, de menos pecados que nosotros.

Que toda la honra y gioria sea para el Señor.

Isidro Acuña, Guanábana, Matan-

El Médico Celestial me ha sanado.

Puedo testificar que el Señor me sanó habiendo padecido por siete años de fuerte dolores de cabeza, cerebro v estómago.

No hubo médico de los que me trataron ni otra ciencia que me pudiera sanar. Conocí al ungido de Dios Charles Kelly y oró por mí ungiéndome con aceite en nombre del Señor y ahora puedo decir que siento perfecta salud.

Gracias a mi Salvador Jesús que la honra sea para su Santo Nombre. www.bluis.org

Justina Fuentes, Pinar del Río. Matanzas 8 de Dic. de 1942.

Señores directores de "El Mensajero de los Postreros Días" quiero por mi testimonio alentar a algunas almas.

Cuando me encontraba malamente atormentado por un barro en la cara, acudí al médico, quien me dijo que era necesario picarlo para que pudiera sanar, pero escuchando el consejo de Dios antes que el del médico, decidí solicitar la oración a la evangelista Mable G. Ferguson, la cual oró por mí y Dios dió el testimonio porque al otro día llegué al campamento glorificando a Dios. Pues ya el barro se había reventado pudiendo así sentir gran alivio. Ahora gracias al Señor me encuentro bien. Que para el Señor sea toda la gloria.

Juan A. Rivero.

LECCIONES PARA LA ESCUELA SABATICA

EL EVANGELIO SEGUN SAN JUAN Use la parte que crea necesaria para enseñar.

Causa Principal

Para infundir la fe en Jesucristo como el hijo de Dios. Verso clave, cap. 20:31.

Fases Distintivas

 Es el libro más profundo y espiritual de la Biblia.

2. En él Cristo da una revelación más completa de sí y de Dios. A). DE SU PERSONA Y ATRI-BUTOS.

Yo soy —El Mesías Jn. 4.26 El Pan de Vida, Jn, 6.35 8.23 De arriba, Jn. El Eterno, Jn. 8.58 La luz del Mundo. Jn. 9.5 Jn. 10.7 La Puerta, El Hijo de Dios, Jn. 10.36 Resurrección y Vida, Jn. 11.25 Señor y Maestro, Camino, Verdad y Vida Jn. 13.13

Jn. 14.6 La Vid Verdadera, Jn. 15.1 Alfa y Omega Apo. 1.18

El primero y el último, Apo. 1.17 B). DE SU DÍVINIDAD, Cap. 1.1; 10:30,38; 12:45; 14:7-9; 16:15.

C). DE LA OBRA DEL ESPIRI-TU SANTO.

Los números 6. 7 y 8 que hablan del Espíritu Santo.

Jn. 14:16, El Huésped morador. Jn. 14:26, El Maestro y Recor-

Jn. 15:26, El que Testifica.

Jn. 16:7,8, El Reprensor.

Jn. 16:13, El Guía, la Voz de Dios, el Profeta.

Jn. 16:14, El Glorificador de

Jn. 16:15, Exhibidor de Jesús. Hech. 1:8, El Dinamo Espiritual. Rom. 8:16, Testigo del Hijo,

DRE.

Rom. 8:26, Ayudador en la Ora-Apo. 22:17, El Solicitador. D). DE SU PROPIA DIVINA CO-MISION. Por ejemplo, en el capítulo 5 él se declara seis veces por si mismo que es enviado de Dios en los versos 23, 24, 30, 36, 37, 38. E). DE QUE DIOS ES EL PA-Cristo habla de Dios como 'El Padre" más de cien veces. Dios el Padre Espiritual, El Padre Dador de la Vida, Doctrina del Padre, Mi Padre Mayor que todos Es, Las Obras son del Padre, El Padre Amante, El Padre Eterno, El Santo Padre, El Justo Padre. 3 Tal vez el más notable de todas las características de este evan gelio es el hecho que más de la mitad del espacio de este libro es dado a los eventos de la vida de Cristo y sus palabras durante sus últimos días. 4. Discursos y conversaciones que se encuentran sólo en Juan. La plática con Nicodemo. Con la Mujer de Samaria. El Discurso a los Judíos en la fiesta de los Tabernáculos, Parábola del buen Pastor, La serie de Instrucciones privadas a los discípulos, la palabra consoladora y la oración intercesora Caps. 14-17. 5. Juanhace el record de ocho milagros de Cristo además de su propia resurrección para comprobar su divinidad. Seis de éstos se encuentran sólo en este evangelio. El agua convertida en vino, Sanando al hijo del hombre noble, Sanando al hombre en el estangue, El hombre que nació ciego, La resurrección de Lázaro, Cap. 11

La segunda pesca milagro, 21.1-6 6. Hay dos pensamientos que fluyen por todo el libro, los cuales forman un provechoso estudio: A. La Fe. Cap. 3.16-18; 5.24; 6.29-40; 7.38; 8.24; 10.37,38;

17.3; 20.31. ¿NO TE ES NADA A TI? "Cien mil almas diariamente Están pasando de acá para allá;

11.25-27; 12.46; 14.12. B. La Vida Eterna. Cap. 3.15;

16.36; 4.14; 6.27,51; 11.26; 12.50;

Llenos de toda culpabilidad Tristes, desesperados y en obs-(curidad.

Al negro futuro como interminable (noche,

Pasan condenados eternamente. Iglesia de Cristo ¿que dirás tú Cuando en el día del juicio terrible Su destino te culpe a tí?

La Cita... Pag. 1ra. de la fiesta Jesús se ponía en pie y clamaba, diciendo: Si alguno tiene sed, venga a mí y beba". Jn. 737.

Cap. 4.23

5.21

7.16

10.29

14.10

14.23

17. 5

17.11

17.25

Cap. 7.14-38; 8:3-58

Cap. 3.1-21

4.1-26

Cap. 10

Cap. 2.1-11

4.46 - 54

5.1-9

9.1-7

Durante un avivamiento en la ciudad de Ohio, E. U. A., un hombre que había sido muy mundano fué despertado pero por algún tiempo ocultaba aún a su esposa lo que sentfa, ella era una mujer consagrada. Ella salió una noche dejándolo encargado de su niñita de

If you like El Mensajero Tell others If you do not like it Tell us. Si a Ud. le gusta El Mensajero Dígaselo a otros, Y si no le gusta Dígalo a nosotros.

tres años de edad. Después de la salida de su esposa la ansiedad del hombre era tal, que caminaba en agonías de un extremo al otro del cuarto. La niña fijándose en su agitación le preguntó: "¿ Qué te pása papá?" "Nada", fué su respuesta, y procuraba tranquilizar. su mente pero todo fué en vano. La niña le miró con grande simpatía y preguntó con toda la simpli-cidad infantil: "Papá, ¿si estuvieras sediento no irías a beber agua?" El padre saltó como si una voz del cielo le hubiera hablado al alma. Pensó en su alma sedienta, pereciendo por falta del agua de vida; pensó en la Fuente Viva abierta en el evangelio; creyó e inmediatamente se postró a los pies del Salvador. Desde aquel momento hubo para el el amanecer de una nueva vida. "Un niño nos guiará".

Colón es el lugar.

Día 4 hasta el día 11 de Abril. Venid a un lugar de Seguridad; al arca de la salvación. Gn. 7.1.

Venid a la buena compañía. "Venid con nosotros y le haremos bien". Nu. 10.29.

Venid para limpieza personal. "Si vuestros pecados fueren como la grana, como la nieve serán emblanquecidos: Si fueren rojos como el carmesí vendrán a ser como blanca lana". Is. 1:18. Tendréis una oportunidad.

enid para un Descanso del Alma. "Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, que yo os haré descansar". Mt. 11.28. Venid a la Urgente Invitación del Reu.

"Volvió a enviar otros siervos, diciendo: "Decid a los llamados: He aquí mi comida he aparejado; mis toros y animales engordados son muertos, y todo está prevenido: Venid a las bodas". Mt. 22.4. Venid a la Fiesta Evangélica.

Todos los Mayordomos de Provincias y el Primer Asistente del Obispo estarán allí y predicarán,

Todos los Mayordomos de Distritos y sus ayudantes estarán allí con sus mensajes.

Todas las Evangelistas, Predicadores y Maestros se espera que hablarán.

A todos los Soldados de la Cruz y Discípulos de Cristo mando que se presenten y con toda la armadura de Dios.

Las Brigada de Luz, Atalayas y Buenos Samaritanos, les esperamos allí: Que dejen resplandecer la luz y que toquen la trompeta diciendo: "Atalaya, ¿qué de la noche?" Y que los Buenos Samaritanos estén prestos a vendar las heridas echando el aceite y el vino.

A la miembresía completa se le insta que venga para ayudar en todo lo que pueda.

El público recibirá la más cordial bienvenida a nuestra fiesta espiritual. Jesús está llamando: "Si alguno tiene sed, venga a mí y beba". Venid todos los Amigos de Nuestro

Señor Jesucristo Y sed llenos. Sed bautizados en la Iglesia visible aquí en la tierra. Nuestra oración es que cientos de personas reciban sus pasaportes para el cielo, el bautismo del Espiritu Santo y fuego; que sean iniciados en la Iglesia espiritual porque "Si alguno no tiene el Espíritu de Cristo el tal no es de El". Rom. 8.9. Venid todos a la gran-Obispo Daddy John. de cena.

RESULTADO DEL CONCURSO

"Nombre y Títulos de Jesús" 108 en número por el premio de un Nuevo Testamento al que mayor número encontrara.

He aquí los nombres de los pri-

76
69
59
55
52
49
48
47
47
47
47
42
47
40
38

Página 16	EL M	8
QUIEN ES QUIEN		١
informe final del Concur	so de	I
1942. May. mos. de Provincia	a.	J
Nuevos Miembros Bautizados		I
Charles Kelly, P. del Río	64 40	2
Angel Hernández, Matanzas A.M. Hernández, Matanzas	35	ć
Nuevos Votos de Discípulos	00	ò
Lucas Ponce, S. Clara	5	Ì
Charles Kelly, Pdel Río	2	Ī
Frank Young, Camaguey	1	١
A. Hernández, Matanzas R. Mondéjar, Habana	1	Ī
May, mos, de Distrito.	. 1	I
Nuevas Estaciones de		Ē
Predicación		5
J. N. Harrison, Dist. Nº 9	10	I
A. Rodríguez, Dit. Nº 8	6	E
H. Hernández, Dist. Nº 10	3	
Nuevas Escuelas Sabáticas		J
A. Rodríguez	1	Ţ
Casas Visitadas		J
	1.382	Ĵ
A. Mondéjar, Habana J. I. Caraza, Matanzas	518	•
E. Cabrera, S. Clara	340	
Estudios Biblicos 20 Min.	10	C
E. Cabrera, S. Clara	19 4	q
Evangelistas	4	ν
Estudios Biblicos 20 Min.		c
Blanca Ceballos, Jovellanos	19	٠
Pura Salvo. Bauta	12	f
Curaciones Divinas		n
Blanca Ceballos, Jovellanos	417	ŗ
Pura Salvo, Bauta Hermana Sarah, Habana .	171 56	8
Candidatos Calificados Para	50	E
el Bautismo	:	
Blanca Ceballos, Jovellanos	37	i
Predicadores y Maestros	3	n
Enseñanzas en Casa 20 Min. Amparo Barrena, Cascajal	114	E
Enfermos Visitados	114	ŗ
F. Medina, P. del Rio	82	ď
Amparo Barrena, Cascajal	54	٠
P. Aguerrevere, Coliseo	20 -	d
Soldados de la Cruz		Ţ
Casas Visitadas	1 710	Ī
Elsa Fortún, Florida Martha Ferreiro, Matanzas	1.719 878	h
T. Sotolongo, P. del Río	746	е
Visitas Traidas		9
V. Hernández, Jovellanos .	1 2 9	-
L. Hernández Cascajal	51	Ċ
Elsa Fortún, Florida	46	r
Discípulos de Cristo.		F
Casas Visitadas		
Esther Cecilia, Florida	2.439	
Inés Martínez, Cabaiguán Osvaldo Hernández, Hab.	1.040 1.036	8
Visitas Traidas	1.000	Į.
Eather Cecilia, Florida	188	٦
Domingo López, P. del Río	100	
trataela Lentos, Lintida .	7	1
Brigada de Luz		9
Casas Visitadas Rosario Blanco, Bauta	1 670	t
Agustina Pedroso, Habana	1.670 636	
Martina Hernández	446	
Estudios Bíblicos 10 Min.		i
Agustina Pedroso, Habana	15	j
Felicia Piloto, Jovellanos	4	

••	211011/2110 22 200 1 00 7111	
	Visitas Traídas	
•	Felicia Piloto, Jovellanos .	271
	Julia Morris, Habana	32
	Martina Hernández, Ma-	
	tanzas	25
	Atalayas	
	Casas Visitadas	
		000
	Caridad Figueroa, Bauta .	998
	Isolina Sánchez	996
	Dolores Blanco	942
	Visitas Traidas	
	Elisa Hernández, Maboa	150
	Pilar García, Jovellanos	50
	Basilia Pérez, Habana	14
	Buenos Samaritanos	
	Casas Visitadas	
		78
	Ignacio González, Cascajal	10
	Bartolomé Almeida, Cabai-	
	guán	56
	José A. Toledo, Jovellanos	48
	Visitas Traidas	
	José A. Toledo, Jovellanos	15
	E. Beruvides, Jovellanos	- 4
	José Méndez, Jovellanos	3
	Secretaria Ofelia Chave	
	Hay que recordar que en	
	concurso algunos de los obr	reros

que hicieron votos fallaron en enviar šus informes.

Muchos no hicieron informes completos.

Iglesias donde nuevos miembros fueron bautizados puede ser que no aparecen en la lista porque los pastores fallaron en anotarlo en sus informes.

Muchos no informaron de las Escuelas Sabáticas establecidas.

Tres Mayordomos de Distritos informaron de 19 nuevas estaciones de predicación, pero solo una Escuela Sabática establecida. Es lo primero que se debe hacer después de establecer la estación de pre-

Tres Ayudantes de Mayordomo de Distrito visitaron 2.240 casas. pero sólo 23 Estudios Bíblicos del Hogar de 20 minutos fueron establecidos según sus informes,

Sólo dos Evangelistas celebraron estudios Bíblicos de 20 minutos según los informes.

Entre los maestros y predicadores sólo Amparo Barrena informó 114 estudios Bíblicos del hogar por 20 minutos.

Brigada de Luz

De los 32, los tres más altos visitaron 2,752 casas en los sies meses pero sólo dos dieron informe de 19 estudios Bíblicos de 10 minutos.

Atalayas

De los 144 que han hecho voto las tres más altas visitaron 2,936 casas y ni una informó de un estudio Bíblico de 10 minutos.

Buenos Samaritanos

De 115 de ellos los tres más altos visitaron 182 casas y ninguno informó de un estudio Bíblico de 10 minutos.

Esto ha sido mayormente por ww.bluis.org

descuido, esa mala enfermedad, pero no olviden que Jesús viene pronto para recompensar a cada uno según sus obras.

Obispo Daddy John.

TRABAJE SI QUIERE COMER Caja de Preguntas, Prov. P. del

Isaias Ugarte. Explique 1 Tes. 4:11,12. "Y que procuréis tener quietud, y hacer vuestros negocios, y obréis de vuestras manos de la manera que os hemos mandado; a fin de que andéis honestamente para con los extraños, y no necesitéis de nada".

"Tener quietud", Salomón el sabio escribió diciendo: "Más vale el puño lleno con descanso, que ambos puños llenos con trabajo y aflicción de espíritu". Ec. 4.6.

San Pedro escribió también: "Sino el hombre del corazón que esta encubierto, en incorruptible ornato de espíritu agradable y pacífico, lo cual es de grande estima delante de Dios". 1 Pe. 3.4.

"Hacer vuestros negocios, obréis de vuestras manos de la manera que os hemos mandado".

Ahora el asunto es, cuál es tu

negocio.

Jesús a la edad de doce años dijo: "¿No sabíais que en los negocios de mi Padre me conviene estar?" Lc. 2.49.

Jesús es nuestro ejemplo y El dijo, "sigueme", por lo cual el nino de doce años de edad (la edad de conocimiento) debe de estar ocupado en los negocios del Padre. siendo discípulo de Cristo en la vina del Señor, trabajando con las manos en cualquier cosa que fuere llamado hacer como siervo de Dios, esforzándose hacia la santidad. "porque sin santidad nadie verá al Señor". Heb. 12.14.

La palabra de Jesús es ley v mandamiento y El dijo según San Mt. 4.10 "A Dios sólo servirás"

San Pablo escribiendo a la iglesia de Corinto: "Porque el oue en el Señor es llamado siendo siervo. liberto es del Señor: así mismo también el que es llamado siendo libre. siervo es de Cristo". "Por precio sois comprados; no os hagáis siervos de los hombres". 1 Cor. 7.22,23.

'Ninguno puede servir a dos señores". Mt. 6.24. "Sois siervos de aquel a guien obedecéis". Rom. 6.16. Nosotros creemos que es menester ser discipulo de Cristo antes de poder ser su siervo, y es menester poder llegar a la perfección antes de ser hechos hijos adoptados-salvados.

La escritura de San Lucas 6.40 nos declara estas palabras: "El discípulo no es sobre su maestro; mas cualquiera que fuere como el maestro, será perfecto".

Hay un mandamiento acerca de la perfección, dice así: "Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto". Mt. 5.48. La mayoría de los niños se parecen a sus padres.

"Y obréis de vuestras manos" en el servicio del Señor; y la mayoría de los discípulos encuentran bastante que hacer pero si hay alguno que no quiere trabajar Pablo le dice que tampoco coma. No es siervo de Dios el que no trabaja por El.

Para terminar, si es caso que hay algunos que no quieren trabajar, note el mandamiento de San Pablo a los tales: "Os denunciamos esto: Que si alguno no quisiere trabajar —para el Señor— tampoco coma. Porque oímos que andan algunos entre vosotros (los discípulos) fuera de orden, no trabajando en NADA. sino ocupados en curiosear. Y a los tales requerimos y rogamos por nuestro Señor Jesucristo, que, trabajando con reposo, coman su pan". 2 Tes. 3:10-12.

Es decir, si no trabajan con quietud en la viña del Señor como sus discípulos, que salgan a trabajar y coman su propio pan.

Obispo Daddy John.

AL MENSAJERO

Concretándome solamente a la ver-(dad

quiero expresar mis sentimientos he leído en mi mocedad multitud de libros, novelas, histo-(rias y cuentos.

Y no queriendo ser lisonjero ni que me tilde la humanidad de '(adulador

quiero felicitar al Mensajero pero antes felicito al Editor.

Porque en ninguna obra he leído ni conocido tan grandes experien-(cias

como en el Mensajero establecido por nuestra Institución de Dios la (ciencia.

Incluyendo la Biblia con recelo que es la divina palabra de Dios no hay otra cosa de la tierra al (cielo.

que nos pueda edificar como estas (dos.

Así mostrando gratitud con elogio sencillo y verdadero conozcan lectores la virtud del predicador silencioso; El Men-(sajero.

Su autor:

Bartolomé Almeida. Cabaiguán, Las Villas, 1942.

EL GRITO DE BATALLA

¡Evangelizar a Cuba!

Necesario es que nos vivifiquemos a nosotros mismos antes de esperar vivificar a otros.

Cada Miembro un Obrero. Una Escuela Sabática en cada

batey.

Una sociedad de jóvenes en cada iglesia. Cada miembro bautizado llegar a

ser un discípulo de Cristo. El Concurso de 1943-1944.

Será para retener su rango y título. Todos los que fallaren en reunir las condicones del orden general que sigue podrán esperar ser rebajados en rango y título antes o al año después de la Conferencia General Abril 4 de 1943.

Mayordomos de Provincias Nuevos miembros bautizados por lo menos 25.

ESFUERZO DE NUESTRA ESCUELA SABATICA

Por Seis Meses: Julio hasta Diciembre de 1948.

Grito de batalla: Una Escuela Sabática en cada batey. Un evangelio para cada alumno nuevo que conteste a la lista el segundo Sábado.

Un Nuevo Testamento para todos los mayores de seis años de edad que contesten a sus nombres por tres meses sin faltar o séase 20 Sábados durante los seis meses

Un Himnario por todos mayores de seis años de edad que no falte un Sábado durante los seis meses.

Nuevos discípulos ganados y firmados 5.

Nuevas iglesias establecidas por lo menos 1.

Diez guardadores del Sábado y una casa de reunión no menos de doce pies de ancho 24 de largo con su techo y entablada con la escritura del terreno a cargo de un maestro o pastor será considerado como una iglesia.

Fallar en esto será ser rebajados a Mayordomos de distrito. Mayordomos de Distrito.

Escuelas Sabáticas — 5 establecidas por lo menos con 20 alumnos o más en cada una.

Estaciones de predicación —5 establecidas por lo menos donde se dará por lo menos un servicio al mes.

Discípulos de Cristo 2 ganados por lo menos que hayan firmado dedicando su todo a Dios.

Fallando en esto podrá esperar ser rebajados a Ayudantes de Mayordomos, o un Pastor.

Evangelistas.

Avivamientos de tres días en la iglesia local todos los meses.

Avivamientos especiales por una semana o más en otras ciudades además del lugar donde reside, dos veces al año.

Discípulos de Cristo ganar tres en el año.

Fallar será ser reducidas a un pastor local.

Pastores.

Establecer la sociedad de jóvenes en su iglesia.

Estudios Bíblicos del Hogar —5 en la ciudad.

La Escuela Sabática —aumentar la asistencia un 10 por ciento.

Miembresía —un aumento de por lo menos 5 por ciento.

Fallar —Será ser reducidos a maestros.

Maestros.

Estudios Bíblicos —establecer por lo menos 5.

Escuelas Sabáticas —aumentar la asistencia un promedio de 10 por ciento.

La miembresía —por el año un aumento de 5 por ciento.

Fallar —Será ser reducido a Soldado de la Cruz.

Ayudantes de Mayordomos de Distrito.

Bautismo agua —Conseguir por lo menos 20 solicitudes.

Estudios Bíblicos del Hogar --establecer 5:

Discípulos de Cristo —ganar por lo menos 1.

Fallar —Será ser rebajado a un auxiliar.

Soldados de la Cruz

Casas visitadas —un promedio de 50 por mes; 600 por año.

Círculo de Estudios Bíblicos del Hogar —tener establecidos y celebrar por lo menos tres por mes, 36 al año.

Cultos dados ---un promedio de 10 por mes.

Fallar le será quitada la insignia.

Auxiliares de los Ayudantes.

Bautismo de agua —conseguir

por lo menos 10 solicitudes.

Estudios Bíblicos —establecer 3 por lo menos.

Discípulo de Cristo por lo menos uno.

Fallar —Será ser rebajado a su lugar anterior.

Discípulos de Cristo.

Casas visitadas un promedio de 25 mensuales: 300 por año.

Asistencia a los cultos — promedio de 100 por nes.

Círculos de Estudios Bíblicos —tener dos establecidos y celebrar por lo menos 2 al mes.

Fallar —Rebajado a su tiempo de probación para Soldado de la Cruz un año.

Brigada de Luz. (Dedicar un día entero al servicio del Señor).

Servicio de los Sábados A. M., contestar a su nombre cuando la lista es pasada 3 Sábados por mes.

Casas vistadas —15 por semana, 780 anuales.

Estudios Bíblicos del Hogar —3 por mes.

Fallar —Será ser Atalaya. Atalayas.

(Medio día dedicado al servicio del Señor).

Servicios de los Sábados A. M., contestar al pase de lista 2 Sábados.

Casas visitadas 10 por semana —520 por año.

Estudios Bíblicos del Hogar —1 por mes.

Fallar —Quitado el título.

Buenos Samaritanos.

(No hacen votos).

Servicios de los Sábados 10 A.M. contestar al pase de lista un Sábado.

Casas visitadas —5 por semana, 260 por año.

Estudios Bíblicos del Hogar —1 por mes.

Fallar —Rebajado de ser Buen Samaritano.

Información Especal.

Casas visitadas quiere decir con sus Biblias para enseñar la doctrina de Cristo.

Estudios Biblicos quiere decir: dirigir el estudio o tomar parte en él.

Cultos —todos los sacrificios devocionales y servicios en la iglesia.

Establecido —quiere decir reuniones que se efectúan a períodos definidos.

Se tomarán en consideración las excusas razonables y los obreros que trabajan en la oficina.

Orden general firmado para la publicación en El Mensajero —número Conferencia General, Marzo de 1943.

Obispo Daddy John.

HAY ESPERANZA PARA EL BORRACHO

La Journal Trimestral de Estudios Sobre el Alcohol, informó que cuatro médicos de Seattle y Washington, E. U. A., según ellos, estaban curando adictos al alcohol haciéndoles enfermar de tal manera con el licor que no podían verlo, olerlo ni gustarlo. La llave de la cura, dijeron ellos, era en repetir la "cura" —inyecciones de una droga que produce n usea— a intervalos regulares or un año para evitar que haya arrepentimiento.

Los súbditos del experimento comenzaron hace más de un año, le fué dado licor poco después de las inyecciones y por muchos días después ninguno de ellos pudieron soportar el alcohol en su presencia. Tolerancia... Pag. 1ra. paz, TOLERANCIA, benignidad, bondad, fe, mansedumbre, templanza: contra tales cosas no hay ley". Gal. 5.22.23.

Jesús dijo según S. Mt. 7:16,17. "Por sus frutos los conoceréis. Así, todo buen árbol lleva buenos frutos; mas el árbol maleado lleva malos frutos".

El amor es el primer fruto del Espíritu porque Dios es amor. "Este es mi mandamiento: Que os améis los unos a los otros, como yo os he amado". Jn. 15:12, 17. ¿Cuántos guardadores de los mandamientos hay?

Hay benignidad en el amor porque Dios es benigno. "La caridad es sufrida, es benigna". No importa cuan maltratado o despreciado es el amor, cuanto es ignorado u olvidado; sin embargo tolera todas estas cosas y nermanece siempre benigno.

Todos tenemos nuestras pruebas y tribulaciones para nuestro bien. Toleramos por mucho tiempo pero, ¿somos benignos o estamos hirviendo por dentro? Aquí está el secreto y la victoria. Porque no es simplemente tolerar o sufrir nuestras cargas y tribulaciones sino retener el espiritu interior de benignidad que guardamos hacia aquellos que nos hacen sufrir. La tolerancia es un fruto olvidado. Un pecado de omisión.

La tolerancia es la evidencia de que si amamos.

"La caridad todo lo soporta"—todo lo cubre. El hombre natural está inclinado a descubrir las faltas de otros y ponerlas a la luz para que todos las vean y tal vez escarnezcan o critiquen. Eso no es el "amor" ni es amarse unos a otros. El odio es lo opuesto al amor. En lugar de cubrir, ¿descubrimos? Hable del bien y ore contra el mal.

El incentivo más grande para avudarnos a practicar la gracia de Cristo hacia otros es recordar como Dios ha derramado esa misma gracia sobre tí.

¿Estáis tentados a descubrir las faltas de otros? Es un pecado que os rodea. El secreto de como alcanzar la victoria es este: Al instante que sintáis la tentación de descubrir la vida de otro recordad como Dios en su gracia cubrió la vuestra con la sangre de Jesucristo; ¿y deseáis por esta necedad. este pecado, desechar esa cubierta? Dijo el Señor:: "Y nunca más me acordaré de sus pecados e iniquidades". Heb. 10.17.

Si Dios en su misericordia está dispuesto a perdonar y nunca más recordar nuestros pecados, ¿por qué el hombre en nombre del cristianismo procura descubrir en vez de encubrir?

Hablad del bien y orad contra el mal. Dios está pidiendo a su pueblo que no tenga la malicia que descubre sino el amor que encubre las faltas de otros.

No es suficente el amor emocional. La Palabra dice: "Que os améis en verdad".

Eso es amor para hacer, amor para servir, amor para ayudar, amor para ministrar.

La prueba del amor no es el ardor que hay en nuestro corazón, sino los hechos de amor en nuestras vidas.

Jesús preguntó tres veces a Simón Pedro: "Me amas?" Pedro casi provocado contestó: "Sí, Señor, tú sabes que te amo". Entonces ¿qué haces aquí pescando las cosas materiales? Ve a trabajar en Mi viña: "Apacienta mis ovejas". Jn. 21.17.

Demostrad el amor en vuestras vidas por vuestras acciones. Tolerad por la causa de Cristo.

La prueba final no es como sintáis sino como viváis.

El máximo del amor es lo que soporta.

"La caridad es el cumplimiento de la ley". Se dice que hay treinta mil promesas en la Biblia y casi otros tantos mandamientos y preceptos. Algunos piensan que ellos nunca podrán guardar la ley de Dios con todos estos preceptos. Dicen que si Dios sólo tuviese un plan más fácil harían el esfuerzo por guardarlo. Dios tiene ese plan. "El cumplimiento de la ley es la caridad". Si amáis a un hombre, no robaréis de él; no le mataréis; no diréis falso testimonio contra él. Si amáis cumplís la ley. La tolerancia es la evidencia de que amamos.

Podéis decir: "Que Dios que es amor gobierne y Cristo que es la paz reine, pero nosotros no podemos sufrir por la causa. Ese es un pecado de omisión.

Podéis sufrir y tolerar pero. ¿ estáis siempre benignos y bondadosos? Esos son los frutos del Espíritu. El que tiene el Espíritu tiene fe, porque la fe es un don y fruto del Espíritu. El será manso y templado porque estos son frutos de la tolerancia.

¿Cómo podrá un hombre tener el Epíritu de Cristo y no llevar los frutos del mismo Espíritu? "Por sus frutos los conoceréis". La tolerancia es uno de los preciosos frutos pero está tristemente olvidado, abandonado por muchos.

Dios toleró en el tiempo de Noé sin embargo solo ocho personas fueron salvas.

El está tolerando en nuestros tiempos pero, ¿cuántos están tolerando por la salvación de sus pro-

www.blu1s.org

pias almas?

El secreto de la plenitud del

amor es el Espíritu.

Si tenéis el bautismo del Espíritu Santo y fuego, morando dentro de vosotros, ceded al Espíritu, orad, andad servid, vivid en el Espíritu. Llevad los frutos haciendo todo en el Espíritu. Alcanzad la victoria sobre el mundo y todas las cosas siendo nacidos de Dios. Necesitáis la tolerancia para hacerlo no dejando los otros frutos aún la bondad, mansedumbre y templanza y será cierta vuestra salvación.

Obispo Daddy John.

AMADORES DE DIOS

Este número podrá salvar un alma.

Dios estima un alma más que todo el mundo.

Jesús murió en la cruz para salvar a los pecadores.

Léalo y páselo a otro para que nunca muera y que dé vida a muchas almas este sistema de predicación.

El Editor.

COMO GANAR DINERO Por A. B. Saling

Hace muchos años vo estuve en el negocio de Real estate en Medford, Oregón, E. U. A. Yo no era miembro de ninguna iglesia en ese tiempo pero asistía a la Bautista

porque mi madre iba allí.

Por esos días los Bautistas tenian una campaña grande enseñando y predicando y persuadiendo a su iglesia para dar el diezmo o la décima parte al Señor. Oí unos grandes sermones sobre este tema, v parece que el que hablaba era movido nor el poder del Espíritu Sputo. Yo me sentia muy conmovido acerca del asunto y recordé la historia del voto de Jacob. (Gen. 28.20.22). "E hizo Jacob voto, diciendo: si fuere Dios conmigo, y me guardare en este viaje que voy, n me diere pan para comer y vestido para vestir. y si tornare en pan a casa de mi padre. Jehová será mi Dios. Y esta piedra que he puesto por título, será casa de Dios: Y de todo lo que me dieres, el diezmo lo he de apartar para tí".

Así hice el voto, y dije que desde ese día yo daría la décima parte de todo dinero que recibiera (teniendo poca comprensión del significado). Dentro de pocos días gané \$400.00 y me vino tan fácil que parecía ser enviado por una hada. Allí comenzó la batalla de mi vida. Cobré el dinero como a las 10 a. m., y el banco se cerraba a las tres. Yo bien recordaba el voto que había hecho y el lugar en la acera

donde lo había hecho; pero cuando desperté a la comprensión de lo que quería decir el diez por ciento casi quedé sin respiración. ¿Tenía yo que dar \$40.00 de una vez para la obra de la iglesia? ¿Estaba yo loco? Casi temblé. Nunca en la vida me sentia tan extraño. ¿Podía ser un sueño? Pues el Diablo y yo luchamos round y round todo el día hasta casi las tres, cuando debía depositar el dinero. Por el momento, me encontraba confundido y no podía pensar en otra cosa, pero faltando como diez minutos para las tres yo decidí que si no hacía lo que había prometido estaría mintiendo a Dios y robándole, y en verdad tenía miedo hacer eso, así que finalmente separé el diezmo \$40.00 y llevé los \$360.00 al banco para depositarlo a mi cuenta. Yo no sabía ni que hacer con el diezmo, así que, con timidez llegué a la casa del Pastor y se los di al Pastor, Hermano Hall, y le dije que lo usara para alguna buena causa.

En menos de una semana gané mil pesos, y a la segunda vez era más fácil dar los diezmos, así que tomando los cien pesos juntos con otras cantidades de necocios más pequeños lo deposité al Señor y fué milagroso como prosperaba financieramente.

Cuando ya yo estaba bien, comencé a descuidar de mis diezmos, pensardo que ya yo podía andar solo. Fué entonces que Dios tocó todo lo que tenía, y me fuí por el camino de Job. en gran calamidad; Dios me hirió financieramente.

Otra vez en el Sur renové mi voto a Dios, y fui prosperado otra
vez; y otra vez me dejé enredar en
la trampa del Diablo, y seguramente Dios tocó de nuevo todo lo que
yo tenía. Después de muchos años
volví a renovar mi voto y esta vez
delante de un testigo; un amigo
muv querido de Dallas, Texas, el
cual también hizo un voto al mismo tiempo.

Entonces sucedió una de las cosas más maravillosas de mi vida: Fui a el Guaranty Bank & Trust Company para cambiar un cheque de poca cantidad. Ellos declinaron; pero el cajero me dijo que hablara con uno de los oficinistas y pidiera que me lo firmara. Yo hice como me mandó pero el oficinista me dijo que lo llevara al departamento de colección y que lo enviarían para colectar. Lo llevé donde me indicó el joven en esa ventanilla me dijo que él tenía un dinero allí para mí. Yo le dije que él se había equivocado. El insistió que si y me dió una planilla para llenar y firmar y cuando así lo hice contó \$50.00

y me los dió.

La explicación fué, que de algún modo el banco se había equivocado en mi cuenta de liquidación con ellos, así que yo estaba seguro que Dios tenía estos \$50.00 esperando para enseñarme una lección de fe cuando me encontraba en un lugar difícil.

Ahora, en cuanto a nuestra prosperidad temporal, no pudiéramos pedir una promesa más bendita que la que nos es dada en Malaquías 3:10. "Traed todos los diezmos al alfoli, y haya alimento en mi casa; y probadme ahora en esto, dice Jehová de los Ejércitos si no os abriré las ventanas de los cielos y vaciaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde".

Me parece oir a alguien decir que la décima parte es mucho y que ahora uno no puede dar como

en tiempos antiguos.

¡Escuchen! Yo estoy persuadido que la grande falta que hay en el pueblo de Dios es que no comprende enteramente la importancia de obedecer implicitamente su mandato acerca de esta Ley; y debido a esta causa todas las ramas de las iglesias sufren espiritual y financieramente.

Hermanos, les escribo esta epístola con toda ternura y amor y confío que he sido explícito en aclararles la importancia en diezmar. Y les hablo como uno que ha escudriñado la palabra y también porque he tenido mucha experiencia sirviendo a Dios y a Mammón.

Por lo cual le ruego sinceramente que lean repetidas veces este mensaje con toda seriedad porque es una amonestación en vista de que ya no están ignorantes en cuanto a esta ley.

De manera, si de ahora en adelante retuvieren de Dios más de lo que es justo, el pecado estará a sus puertas, y si mientes a Dios o le robas, más tolerable será en el día del juicio el castigo de Sodoma y Gomorra que el suyo. Pues queridos les hablo claramente porque ha sido demostrado que una ley sin penalidad no tiene efecto. Por lo cual, meditad en estas cosas y mi oración con toda sinceridad es que no harán que Dios toque lo que habéis logrado, como fué mi triste experiencia.

Y para terminar, les diré que la manera de ganar dinero es tomar a Dios por socio. Mi oración final es que estas palabras sirvan como una bendición a muchas almas.

"DAD A DIOS LO QUE ES DE DIOS".

QUINCE RAZONES EN CONTRĂ DEL BAILE

(Continuación)

4.—Todos los Guías Espirituales del Pasado se han opuesto al baile. Imaginese a Cristo, San Juan, Pablo, Wesley, Spurgeon, Knox, Finney, Coffee, Havergal o Moody participando en un baile aun de los más "decentes"! Luego ¿cómo probarían ellos que no participarían de las lujurias indecibles que son la

diversión del pueblo?

5.—La Ley de la Verdad y la Moral es la de la Separación.—Las escrituras nos mandan la "separación del mundo". Ciertamente el baile es del mundo. Los minerales son separados; el reino animal se divide en familiar; la comunidad cristiana se separa de la sociedad carnal y amante del placer. Todos admiten que el baile es una concesión mundana y que cae bajo el mandato del Infinito: "Salid de en medio de ellos, y apartaos".

6.—Todos los Reformadores Morales y aquellos que tratan con Delincuentes sin excepción se oponen al baile. Agentes femeninos de la policía, misioneras dedicadas al rescate de mujeres perdidas, y todos aquellos que tratan con el asunto de la inmoralidad, son una unidad en la opinión de que el baile es una institución degradante v destruc-

tiva. 7.—El Baile aumenta el Mal del Divorcio. De cien casos de divorcio que pasaron bajo la jurisdicción de cierto juez, ochenta y seis de ellos se originaron con el baile. Sale sobrando decir que las vulgaridades monstruosas del salón de

baile han conducido a tragedias domésticas sin fin.

8.—El Baile Estimula antes de tiempo las Fuerzas Sexuales de la Juventud. Este sólo cargo debería terminar todo debate para gente de mente limpia. El placer del baile se afoca en las fuerzas sexuales. las que son anormalmente excitadas por la excesiva proximidad de los que bailan. Por esta razón el baile pierde su encanto cuando se pide a hombres y mujeres que lo hagan por separado. De este modo durante la adolescencia, cuando las fuerzas sexuales deberían desarrollarse lentamente a la par con la mente y la conciencia, un sin fin de jóvenes y señoritas llegan a ser anormales a c usa de esta indulgencia lasciva. El baile en gran parte es responsable de que un crecido número de jóvenes de uno y otro sexo se corrompa de enfermedades indecibles.

9.—El Baile Destruye la Modestia de Hombres y Mujeres. Es im-

posible conservar el fino sentido de amor propio y percepción moral y participar a la vez en los bailes asquerosos que están de moda en todas partes. El contacto de los cuerpos de maneras que serían base de divorcio si se perpetraran en otro lugar; el pasar de un par de brazos amorosos a otro; el roce de mejillas y la presión de los pechos: la respuesta del ojo, la cara encendida y la respiración acelerada todo irremisiblemente degrada a aquellos que participan en el baile.

10.-El Baile nunca es el resultado de una vida piadosa. Todos los ideales cristianos son violados por el que baila, enloquecido por el asunto del sexo. El que frecuenta el baile siempre está muerto a las cosas espirituales. No le importa qué sucede con la iglesia ni el mundo: esquiva los lugares de oración o los avivamientos religiosos como si fueran la plaga. El que baila sabe por intuición que lo que hace no está de acuerdo con las demandas

de una vida limpia.

11.-El Baile no es el Resultado de la Cultura ni de la Inteligencia. El vagabundo más degenerado puede ser un bailador acabado. Las tribus paganas son muy dadas al baile. No se requiere educación, cultura, inteligencia ni decencia moral para ejecutar el baile. El salón de baile es el punto de reu nión favorito para los libertinos y las mujeres de carácter dudoso. Aquellos que aspiran a la decencia deberían condenar una institución que florece más donde faltan por completo los principios morales.

12.-El Baile es Completamente Egoista. Los hombres y las mujeres no visitan los salones de baile con el objeto de ejercer su influencia en bien del mejoramiento de los demás; son enteramente egoistas; se entregan a ésta, la forma más baja del placer, sin importarles los frutos ni en sus propias vidas ni en las vidas de los demás. Esto está enteramente renido con la generosidad de la naturaleza humana, con las necesidades del mundo y con la naturaleza de Dios.

 El Salón de Baile Presenta la Mejor Oportunidad para el Traficante de Blancas. Los traficantes de blancas se jactan de que ellos no tendrán dificultades en sumientras haya salones de baile, plir la demanda de mujeres. Por lo tanto frecuentan todos los salones de baile y señalan sus víctimas. En estos lugares los vampiros pueden tener contacto con las jóvenes de toda comunidad y probar su fuerza de carácter mientras bailan con ellas. El que defiende la institución del baile tiene una falta imperdonable de discernimiento moral.

14.-El Baile Moderno es una Orgía Sexual. Es preciso decirlo, pues es la verdad. Los que han sido anteriormente maestros de baile lo admiten. Todos los bailadores reformados concuerdan. Sepárense los sexos y el baile moriría de aburrimiento. Lo que le da mucho de su encanto es el adulterio mental asociado con el baile. Esto está bien probado por los bailes repugnantes v sucios que se han inventado, tan completamente indecentes que distan poco de ser actos criminales. En verdad, es bien sabido que en algunos salones de baile la orgía aún ha llegado a ese punto. Y casi siempre hay algún lugar de recreo a la mano para cuidar el desbordamiento de la gensualidad. El encanto del baile estriba en la mano sudorosa, el sentir los cuerpos apretados uno contra otro, el consentimiento a abandonarse a las emociones, el estrépito del jazz, el roce de las piernas, las posturas vulgares. Estos constituyen el vino carnal que emborracha el alma.

15.—El Raile Destruye a los Necesitados. La norma alta del cristianismo es de "soportar a los flacos" y evitar toda aquella comida que es "a mi hermano ocasión de caer". Pero los que bailan destruyen a los que no pueden resistir a la tentación. Miles sin fin que bajo circunstancias normales hubieran permanecido puros han sido arruinados en el salón de baile. Con todos estos cargos en su contra y sin tener un solo punto a su favor, el salón de baile debería ser exterminado como muchas otras abominaciones con que la civilización ha

acabado.

(Board of Temperance, Prohibition and Public Morals of Methodist Episcopal Church).

("Antorcha Misionera").

FALLECIDO

Nuestro hermano en la fe. Benito Rodríguez Fernández, del Cayo la Rosa, Bauta, Prov. Habana, falleció a la edad de 77 años 10 meses y 10 días, el Domingo 7 de Febrero de 1943 a las 7:30 A. M.

El fué bautizado en la Habana por el Obispo Daddy John el día 23 de Octubre de 1941.

El servicio fúnebre estuvo a cargo del Obispo Daddy John.

La Iglesia en general extraña la presencia del hermano, esperando verle en el mañana según las promesas del Señor.

El Mensajero.